TABLE OF CONTENTS

16. Réseaux Sociaux
16.1 Composants des services de réseaux sociaux
16.2 Twitter
16.2.1 Principes généraux
16.2.2 Lancement de "Twitter"
16.2.3 Fenêtre Twitter
16.2.4 Fil
16.2.5. Gérer "Tweet"
16.2.6. Gérer vos Abonnements
16.2.7. Utiliser Message Direct
16.2.8. Utilisez la fonction recherche
16.2.9. Fonctions additionnelles
16.3 Google Talk
16.3.1 Lancement de Google Talk
16.3.2 Gérer les Contacts
16.3.3 Démarrer une discussion
16.3.4 Démarrer une discussion vocale
16.3.5 Envoyer / recevoir un fichier
16.3.6 Autres fonctions
16.3.7 Options de configuration
16.4 MSN Messenger
16.4.1 Démarrer avec MSN Messenger
16.4.2 Utiliser une liste de contacts
16.4.3 Boîte de dialogue Message instantané
16.5 Raccourcis des réseaux sociaux
16.5.1 Twitter
16.5.1 Google Talk
16.5.3 MSN Messenger


16. Réseaux Sociaux
Un service de Réseaux sociaux est un service en ligne, une plate-forme ou un site qui met l'accent sur l'établissement et la réflexion autour des réseaux sociaux ou les relations entre des personnes qui partagent des intérêts et/ou des activités. 

Pour exécuter le service de réseaux sociaux, procédez comme suit :
(1)  Le BrailleSense Plus AZERTY doit être connecté à Internet en utilisant l'option "Paramétrage Internet" du programme "Utilitaires". 
(2)  Appuyez sur le raccourci "c" dans le menu "programmes". Ou utilisez les touches de navigation pour aller à "Réseaux sociaux" et appuyez sur "Entrée".

16.1 Composants des services de réseaux sociaux
Les réseaux sociaux se composent des services suivants :
1) Twitter (t)
2) Google Talk (g)
3) MSN Messenger (n)

Chaque compte doit être créé à travers le Web avant d'utiliser le service dans le BrailleSense Plus AZERTY. 

Pour naviguer entre chaque programme, vous devez appuyer sur "Page précédente" ou "Page suivante". Pour exécuter un service, vous devez faire "Entrée" sur le programme ou actionner le raccourci.

16.2 Twitter

"Twitter" est l'un des services de réseau social qui permet aux utilisateurs de communiquer en temps réel. En utilisant "Twitter", vous pouvez envoyer et lire d'autres mentions. 
Vous pouvez aussi envoyer et recevoir facilement des mentions ou des messages et rechercher rapidement des "tweets", après ajout à vos favoris avec la fonction "Ajouter aux Favoris". 

Ce qui suit est la façon de lancer "Twitter". 
(1)  Dans le menu principal, appuyez sur "c" ou passez à "Réseaux sociaux" en utilisant "flèche bas" et appuyez sur "Entrée". Et puis vous pouvez entrer dans le sous-menu de "Réseaux Sociaux".
(2)  Appuyez sur "t" ou passez à "Twitter" et appuyez sur "Entrée".

16.2.1 Principes généraux

1) Tweet : Il s'agit d'un message posté dans "Twitter". C'est semblable à la publication sur un tableau d'affichage. Mais, à la différence qu'il n'y a pas d'espace pour écrire le titre par rapport à l'affichage en général. 
2) Les Tweets vous permettent d'afficher 140 caractères indépendamment de la langue. Ils peuvent contenir des URL. 
3) Mention : Cela vous permet d'envoyer des tweets à plus d'une personne. Répondre appartient au type Mention.
4) Répondre : C'est pour répondre à une mention à un utilisateur spécifique. 
5) Suivre : Il s'agit de suivre d'autres utilisateurs. Vous pouvez vous abonner aux tweets émanant d'utilisateurs que vous suivez.
6) Abonnés : Cela signifie que d'autres utilisateurs vous suivent, c'est-à-dire qui souscrivent à vos tweets. 
7) Se désabonner : Cela signifie de cesser de suivre des autres utilisateurs.
8) Retweeter : C'est transmettre des tweets d'autres utilisateurs à vos "abonnés". C'est équivalent à la recommandation utilisée dans des messages généraux. Aussi, "RT" en est l'abréviation.
9) Ami : Il s'agit d'utilisateurs qui se suivent l'un l'autre. En d'autres termes, vous suivez l'utilisateur 'A' et ce dernier vous suit.
10) DM : DM (Direct Message) ou simplement "message" est un message privé que vous pouvez envoyer et recevoir d'une seule personne. Vous ne pouvez pas envoyer un "Message Direct" à un "Abonné". 

De plus, seuls les utilisateurs qui échangent des Messages Directs peuvent voir "DM". Les autres utilisateurs ne peuvent pas voir leur "Message Direct. 
11) Fil : C'est la liste où apparaissent les tweets qui sont publiés, 
classés du plus récent au plus ancien. 

16.2.2 Lancement de "Twitter"

Afin d'utiliser le programme "Twitter", vous avez besoin d'un compte "Twitter". Visitez le site web de "Twitter" et créez un compte "Twitter". Si vous avez un compte "Twitter", vous pouvez utiliser le programme "Twitter" une fois connecté. 
Si vous voulez utiliser "Twitter", le BrailleSense Plus AZERTY doit être connecté à Internet. 

16.2.2.1 Connexion

Si vous lancez "Twitter", la boîte de dialogue "Ouvrir" apparaît. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

La boîte de dialogue "Connexion" se compose des éléments suivants :

1) ID : Dans cette zone d'édition, vous devez taper un identifiant de compte "Twitter". 
2) Mot de passe : Dans cette zone d'édition, tapez le mot de passe "Twitter".
3) Régler automatiquement l'heure depuis Internet : Avec cette case à cocher, vous pouvez définir si l'horloge du BrailleSense Plus AZERTY s'ajuste ou pas au serveur de temps Internet. La valeur par défaut est "Désactivé". 
4) Se souvenir de moi : Par une case à cocher, vous pouvez choisir si vous enregistrez ou pas l"'ID". La valeur par défaut est "Désactivé". 
5) Enregistrer le mot de passe : Par une case à cocher, vous pouvez choisir si vous enregistrez ou pas le "Mot de passe". La valeur par défaut est "Désactivé". 
6) Connexion automatique : Par une case à cocher, vous pouvez choisir si vous vous connecter automatiquement ou pas à "Twitter". La valeur par défaut est "Désactivé". Si vous sélectionnez "Activé", vous pouvez vous connecter automatiquement sans afficher la boîte de dialogue "Connexion". Mais, afin d'utiliser la fonction "Connexion automatique", les cases à cocher "Se souvenir de moi" et "Enregistrer mot de passe" doivent "cochées". Si l'une de ces cases est "Décochée", la fonction "Connexion automatique" ne fonctionnera pas. 
7) Connexion : Vous pouvez accéder à Twitter.
8) Annuler : Vous pouvez vous déconnecter et quitter le programme "Twitter".

Ce qui suit présente la manière de se connecter à "Twitter".

(1) Lorsque la boîte de dialogue de connexion apparaît, vous êtes positionné dans la zone d'édition "ID". Ici, vous devez saisir l'identifiant "ID" que vous avez configuré pour votre compte "Twitter". 
(2) Appuyez sur "Tab" pour passer à la zone d'édition "Mot de passe". Dans cette zone, tapez le mot de passe que vous avez configuré pour votre compte "Twitter". 
(3) Si vous souhaitez enregistrer l'"ID" et "mot de passe", faites "Espace" pour cocher les case à cocher "Se souvenir de moi" et "Enregistrer mot de passe".
(4) Aussi, si vous voulez vous connecter automatiquement à "Twitter", appuyez sur la touche "Espace" pour cocher le case à cocher "Connexion automatique". 
(5) Appuyez sur "Entrée". Ou après vous être déplacé à "Connexion automatique en utilisant "Tab", appuyez sur "Entrée".
(6) Puis le message "Connexion" s'affiche, le BrailleSense Plus AZERTY essaie de se connecter à "Twitter". Si la connexion réussit, le message "Actualisation fil d'accueil" s'affiche. Après un moment, la fenêtre "Tweeter" apparaît. Si le BrailleSense Plus AZERTY n'est pas connecté à Internet, le message "Vérifiez votre connexion internet" s'affiche et vous revenez à la zone d'édition "ID".

16.2.2.2 Déconnexion et sortie

 ‘"Déconnexion" est une fonction pour fermer le programme "Twitter". Afin de lancer la fonction "Déconnexion", appuyez sur "Ctrl-g" ou faites "Entrée" sur "Déconnexion" situé dans le sous-menu de "Fichier", après avoir appelé le menu. 

Si vous voulez quitter le programme "Twitter", appuyez sur "Alt-F4" ou sur l'option "Quitter" qui se trouve dans le sous-menu "Fichier", après avoir appelé le menu. 

16.2.3 Fenêtre Twitter
Si vous réussissez à vous connecter, d'abord la fenêtre "Twitter" apparait. La fenêtre "Twitter" se compose de 10 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

Ce qui suit sont les composants de la fenêtre de "Twitter".

1) Fil : Cela représente la liste des tweets ou retweets qui se suivent dans l'ordre chronologique d'enregistrement (du plus récent au plus ancien).

Le fil apparaît comme suit : "Rédacteur: Tweet", tel que :
himsintl: Bonjour. C'est HIMS international.

En cas de mention, il s'affiche "Expéditeur: @destinataire, Tweet", comme suit : 
Kimjk:@himsintl Bonjour.

En cas de retweet, il s'affiche "Émetteur: RT @ rédacteur: Tweet", tel que :
Bill: RT:@robin: Joyeux anniversaire!

Les éléments suivants sont les touches de déplacement utilisées dans les fils.
- Aller au tweet suivant : Flèche bas 
- Aller au tweet précédent : Flèche haut
- Aller au premier tweet de la liste actualisée : Bouton Accueil
- Aller au dernier tweet de la liste actualisée : Bouton Fin
- Aller aux 32 précédents : Bouton Page Précédente	
- Aller aux 32 suivants : Bouton Page Suivante

2) Liste de temps : Ceci est une liste pour afficher la date et l'heure des tweets concernés.
Le temps est affiché comme suit :
Vendredi, Janvier 1, 2011, 3:00 p
3)  Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger les listes de 32 tweets. Vous pouvez lancer cette fonction en appuyant sur "Ctrl-n" ou en faisant "Entrée" sur ce bouton.
4)  Bouton Actualiser : Cela permet d'actualiser le fil. Vous pouvez lancer "Actualiser" en appuyant sur "Ctrl-r" ou "Entrée" sur le bouton.
5)  Bouton Tweet : En utilisant ce bouton, vous pouvez écrire un tweet. Vous pouvez lancer cette fonction en appuyant sur "Ctrl-t" ou "Entrée" sur le bouton.
6)  Bouton Répondre : vous pouvez écrire une réponse aux tweets ciblés. Vous pouvez lancer cette fonction en appuyant sur "Ctrl-y" ou "Entrée" sur le bouton.
7)  Bouton "Effacer" : Vous pouvez supprimer les tweets que vous avez publiés. Vous pouvez lancer cette fonction en appuyant sur "Supprimer" ou "Entrée" sur le bouton. Ce bouton apparaît seulement lorsque le focus est sur un tweet que vous avez publié. Si le focus est sur des tweets d'autres utilisateurs, ce bouton n'apparait.
8)  Bouton Retweet : Vous pouvez transférer le tweet d'un autre utilisateur. Vous pouvez lancer cette fonction en appuyant sur "Ctrl-e" ou "Entrée" sur le bouton. Le bouton 'Retweet' ne peut pas apparaître lorsque le focus est sur vos tweets. 
9)  Bouton Ajouter aux Favoris : Vous pouvez ajouter un tweet ciblé à la "Liste des favoris". Vous pouvez lancer cette fonction en appuyant sur "Ctrl-v" ou "Entrée" sur le bouton. 
10) Informations du Tweet : Vous pouvez afficher des informations détaillées sur le tweet ciblé. Vous pouvez exécuter cette fonction en appuyant sur "Entrée" sur le bouton "Informations Tweet" ou en faisant "Alt-i". 

16.2.4 Fil

Le programme Twitter du BrailleSense Plus AZERTY aide un vaste éventail de listes de fils. Dans la fenêtre "Twitter", le Fil affiche les tweets correspondant à chaque fil. Avec un raccourci, vous pouvez consulter les tweets souhaités, basculant rapidement entre chaque fil. En d'autres termes, il est possible de consulter des mentions fournies ainsi des tweets d'utilisateurs spécifiques.

16.2.4.1 Une variété de Fils

1) Fil d'accueil : "Fil d'accueil" s'affiche en premier lors de votre connexion à Twitter.
2) Tous les tweets que les comptes que vous suivez publient apparaissent. Le raccourci pour "Fil d'accueil" est "Ctrl-h". Quel que soit le fil affiché, si vous appuyez sur "Ctrl-h", cela actualise le "fil d'accueil".
3) Fil ami : Cela permet d'afficher tous les tweets sauf les "Retweets".
4) Le raccourci pour "Fil ami" est "Ctrl-f". Quel que soit le fil affiché, si vous appuyez sur "Ctrl-f", cela actualise le "fil ami". 
5) Fil Utilisateur : Il affiche uniquement les tweets que des utilisateurs spécifiés ont publié. 
6) Le raccourci est "Ctrl-u". Vous devez spécifier un utilisateur car le "Fil utilisateur" ne présente que les tweets d'utilisateur spécifique. 
7) Si vous appuyez sur "Ctrl-u", une zone d'édition pour saisir l'identifiant ID de l'utilisateur apparaît. Dans cette zone d'édition, saisissez l'ID de l'utilisateur puis appuyez sur "Entrée". Après avoir actualisé les tweets que cet utilisateur spécifique a posté, ils apparaissent. 
8) Fil utilisateur courant : Il affiche le fil de l'utilisateur courant. Le raccourci est "Alt-u". Quel que soit le fil affiché, si vous appuyez sur "Alt-u", cela actualise le Fil utilisateur courant.
9) Fil mention : Il affiche les tweets qui vous mentionnent. 
10) Le raccourci est "Ctrl-m". Indépendamment de tout fil, si vous appuyez sur "Ctrl-m" dans la fenêtre "Twitter", le "Fil Mention" s'affiche après avoir été actualisé. 
11) Retweeté par moi : Seuls les tweets d'autres utilisateurs que vous recommandez sont affichés. 
12) Le raccourci est "Alt-b". Indépendamment de tout fil, si vous appuyez sur "Alt-b" dans la fenêtre "Twitter", le fil "Retweeté par moi" s'affiche après avoir été actualisé. 
13) Retweeté à moi : Cela affiche uniquement les tweets recommandés par les comptes que vous suivez.
14) Le raccourci est "Alt-t". Indépendamment de tout fil, si vous appuyez sur "Alt-t" dans la fenêtre "Twitter", le fil "Retweeté à moi" s'affiche après avoir été actualisé. 
15) Retweeté de moi : Il affiche seulement vos tweets recommandés par vos abonnés.
16) Le raccourci est "Alt-o". Indépendamment de tout fil, si vous appuyez sur "Alt-o" dans la fenêtre "Twitter", le fil "Retweeté de moi" s'affiche après avoir été actualisé. 
17) Vous pouvez aussi voir le "Fil" lorsque vous appelez le menu et passez au menu "Fil" en appuyant sur "Flèche bas". Après l'activation de chaque menu "Fil", le fil est affiché. 

16.2.4.2. Actualiser

Actualiser est une fonction en vue de renouveler la liste de tweets affichés dans le fil. Une fois l'exécution de la fonction, le BrailleSense Plus AZERTY accède au serveur de twitter et télécharge les nouveaux tweets postés. Puis les nouveaux tweets postés sont réorganisés dans l'ordre chronologique.
Vous pouvez lancer la fonction "Actualiser" en appuyant sur le raccourci "Ctrl-r". Ou appuyez sur "Tab" dans la fenêtre "Twitter" et passez au bouton "Actualiser" et faites "Entrée".

16.2.4.3 Charger la liste suivante

Il s'agit d'une fonction pour charger la liste des 32 tweets suivants, chaque fois que vous lancez la fonction. Les tweets sont stockés dans le fil jusqu'à ce que vous activiez "Actualiser". 
Pour charger la liste suivante, vous devez appuyer sur "Ctrl-n" ou passez au bouton "Liste Suivante" en appuyant sur "Tab" et faites "Entrée".

16.2.5. Gérer "Tweet"

16.2.5.1 Tweet

Il s'agit d'une fonction pour écrire au serveur de "Twitter".
Pour appeler la boîte de dialogue "Tweet" , appuyez sur "Ctrl-t" dans la fenêtre "Twitter" ou passez à la boîte de dialogue "Tweet" en utilisant "Tab" puis faites "Entrée". Ou sélectionnez "Tweet" dans le sous-menu de "Tweets", après avoir appelé le menu.
La boîte de dialogue "Tweet" se compose de 4 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Tweet ? : Dans cette zone d'édition, vous pouvez écrire un tweet.
2) Caractères : Comme une barre d'état, cela affiche les caractères saisis et le nombre maximal de caractères tel que "Caractères : 0/140T".
3) Tweet : Vous pouvez poster un tweet en utilisant ce bouton.
4) Annuler : vous pouvez annuler la publication des tweets en utilisant ce bouton.
 
Pour poster un tweet, procédez comme suit : 
(1) Une fois la boîte de dialogue "Tweet" est lancée, la zone d'édition "Tweet ?" apparaît.
(2) Si vous avez saisi le tweet, appuyez sur "Entrée".
(3) Si l'émission du tweet réussit, le message "Tweet terminé" s'affiche.

16.2.5.2 Supprimer Tweet

C'est une fonction pour effacer un tweet que vous avez posté mais vous ne pouvez pas supprimer les tweets que d'autres utilisateurs ont écrits.
La suite présente la manière de supprimer des tweets.
(1) Déplacez-vous au tweet que vous souhaitez supprimer du fil.
(2) Appuyez sur "Del". Ou passez au bouton "Del" en utilisant "Tab" et appuyez sur "Entrée". Ou appelez le menu, entrez dans le sous-menu des "Tweets" et chargez "Supprimer Tweet".
(3) "Voulez-vous supprimer ? Oui " s'affiche. Une fois que vous appuyez sur "Entrée", le tweet sera supprimé. Si vous souhaitez annuler la suppression du tweet, vous devez appuyer sur "Espace" pour passer au bouton "Non" et faites "Entrée". Ou appuyez sur "Esc". Après avoir annuler la suppression, vous retournez au fil. 

16.2.5.3 Retweet

Retweet est une fonction pour transmettre des tweets des comptes que vous suivez à vos suiveurs. Elle est utilisée sur les tweets tels que des notifications ou des tweets intéressants. Vous ne pouvez pas recommander des tweets que vous avez composés. 

La suite explique est comment "retweeter".
(1) Dans le fil, déplacez-vous au tweet vous souhaitez transférer.
(2) Appuyez sur "Ctrl-e". Si le retweet a fonctionné, "Retweet réussi" apparait et vous retournez au fil.

16.2.5.4 Envoyer des Mentions

Les Mentions sont des tweets qui peuvent être envoyés à plus d'un utilisateur spécifié. Vous pouvez utiliser la fonction "Mention" lorsque vous souhaitez communiquer largement avec des utilisateurs spécifiques. 
La manière d'envoyer des mentions est similaire à la façon de poster des tweets. Juste, entrez l'arobase (@) devant le nom d'utilisateur et saisissez la mention que vous souhaitez envoyer.

Les exemples suivants illustrent la façon d'envoyer des mentions. 
(1) Lancez la boîte de dialogue "Tweet" en appuyant sur "Ctrl-t" sur le fil.
(2) Si la boîte de dialogue "Tweet" est chargée, le message "Tweet ?" s'affiche. 
(3) Comme dans les exemples suivants, entrez l'arobase (@) devant l'identifiant "ID de l'utilisateur" et tapez votre message.

Exemple 1 : @Robin Bonjour, professeur.
Exemple 2 : @Bill @ Robin Allons dîner ensemble ce soir. 
"Exemple 1" envoie la mention "Bonjour, professeur" à "Robin". 
"Exemple 2" envoie la mention "Allons dîner ensemble ce soir" à "Bill" et à "Robin".

(4) Appuyez sur "Entrée".
(5) Si l'envoi est réussi, le message "Tweet Terminé" s'affiche.

16.2.5.5 Répondre

Répondre est une fonction pour répondre aux mentions ou tweets reçus que d'autres utilisateurs ont postés. La réponse est envoyée comme une mention. 
Si vous souhaitez ouvrir la boîte de dialogue "Répondre" sur le tweet auquel vous voulez répondre, appuyez sur "Ctrl-y" ou passez à la boîte de dialogue "Répondre" en appuyant sur "Tab" puis faites "Entrée".
Ou après avoir appelé le menu, vous pouvez sélectionner "Répondre" situé dans le sous-menu de "Tweets".

La boîte de dialogue "Répondre" contient 4 commandes semblables à celles de la boîte de dialogue "Tweet". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".
 
1) Tweet ? : C'est une zone d'édition. Vous pouvez écrire la réponse dans cette zone. 
2) Caractères : C'est une barre d'état. Elle affiche les caractères saisis et nombre maximal de caractères, tel que "Caractères : 0/140T".
3) Tweet : Comme pour un bouton, si vous appuyez sur "Entrée", la réponse sera postée.
4) Annuler : Comme pour un bouton, vous pouvez annuler l'envoi de la réponse. 

La suite présente la manière de publier la réponse.
(1) Dans le fil, déplacez-vous au tweet auquel vous voulez répondre et appuyez sur "Ctrl-y".
(2) La boîte de dialogue "Répondre" est lancée et la zone d'édition "Tweet ?" apparaît.
Dans la zone d'édition, l'identifiant de l'utilisateur qui reçoit la réponse est déjà entré comme ci-dessous.
Tweet ? @Robin
(3) Si vous avez saisi le message, appuyez sur "Entrée".
(4) Si l'envoi de la réponse est réussi, le message "Tweet terminé" apparaît.

16.2.5.6 Information sur un Tweet

Information Tweet fournit 2 fonctions. La première est une fonction pour connecter l'URL au navigateur Web, si les tweets contiennent une adresse URL. L'autre est une fonction pour copier le contenu des tweets.
Pour appeler "Tweet information", faites "Entrée" sur le tweet désiré. 
La boîte de dialogue "Tweet de l'utilisateur" se compose de 3 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Contenu : Comme un statut, cela représente le contenu du message. 
2) URL : Comme une liste, cela représente les adresses URL contenues dans le tweet. En utilisant "flèche bas" ou "flèche haut", sélectionnez l'URL que vous désirez et appuyez sur "Entrée". Et le navigateur web se lance et se connecte à l'adresse URL. 	
3) Fermer : Comme un bouton, cela ferme la boîte de dialogue "Tweet de l'utilisateur" et fait revenir au fil. Vous pouvez aussi utiliser "Esc" pour fermer. 

Les éléments suivants sont les raccourcis d'édition utilisés dans la zone Contenu.
1) Débuter sélection : Ctrl-b 	
2) Sélectionner tout : Ctrl-a
3) Copier : Ctrl-c

16.2.5.7 Ajouter aux Favoris

"Ajouter aux Favoris" est une fonction pour ajouter des tweets spécifiques dans la "liste des favoris" et qui est similaire à la fonction "Favoris". Vous pouvez ajouter des tweets comme favoris. Après, vous pouvez voir rapidement ces tweets, en appelant la "liste de favoris". 

Ci-après, voici la manière d'ajouter des tweets aux favoris.
(1) Dans le fil, allez au tweet que vous voulez ajouter aux favoris. 
(2) Appuyez sur "Ctrl-v". Ou en utilisant "Tab", allez à "Ajouter aux Favoris" et appuyez sur "Entrée". Ou vous pouvez lancer le menu "Ajouter aux Favoris" situé dans le sous-menu de "Tweets", après avoir appelé le menu. 
(3) Si l'ajout réussit, le message "Terminé" s'affiche, puis le BrailleSense Plus AZERTY retourne au "Fil".

16.2.5.8 Liste des favoris

Vous pouvez vérifier vos favoris en appelant la boîte de dialogue "Liste de favoris". Pour appeler la boîte de dialogue "Liste des favoris", appuyez sur "Ctrl-l" ou lancez "Liste des favoris" situé dans le sous-menu de "Tweets", après avoir appelé le menu. La boîte de dialogue "Liste des Favoris" contient 4 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Liste des favoris : Ceci est une liste où apparaissent vos favoris. Elle est disposée dans l'ordre chronologique du plus récent au plus ancien enregistrement.
2) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger les listes de 32 favoris. Appuyez sur "Ctrl-n" ou faites "Entrée" sur ce bouton.
3) Supprimer : Comme pour un bouton, vous pouvez supprimer le favori ciblé. Si vous appuyez sur "Del" ou allez sur le bouton et faites "Entrée", le favori sera supprimé. 
4) Fermer : Ceci ferme la boîte de dialogue "Liste des favoris" et retourne à l'état précédent. Ou vous pouvez utiliser "Esc".

16.2.6. Gérer vos Abonnements

16.2.6.1 Suivre un utilisateur

Il s'agit d'une fonction pour suivre un utilisateur. Afin d'appeler la boîte de dialogue "Suivre l'utilisateur", vous devez appuyer sur" Alt-a". Ou après avoir appelé le menu, vous pouvez sélectionner "Suivre utilisateur" situé dans le sous-menu de "Suivre". 
La boîte de dialogue "Suivre utilisateur" se compose de 3 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Suivre l'identifiant utilisateur ? Dans cette zone d'édition, vous pouvez taper l'identifiant de l'utilisateur souhaité.
2) Confirmer : Avec ce bouton, vous pouvez suivre l'utilisateur.
3) Annuler : Avec ce bouton, vous allez au statut avant d'appeler le menu.

Après, vous avez la façon de suivre l'utilisateur.
(1) Une fois la boîte de dialogue "Suivre l'utilisateur" lancée, la zone d'édition "Suivre l'identifiant utilisateur ?" apparaît.
(2) Dans cette zone, vous pouvez entrer l'identifiant de l'utilisateur souhaité, puis appuyez sur "Entrée".
(3) "Ajouter abonnement" s'affiche et le BrailleSense Plus AZERTY essaie de souscrire.
(4) Si l'opération réussit, le message "Abonnement terminé" s'affiche et vous allez au statut avant d'appeler le menu.

16.2.6.2 Abonnements

"Abonnement" représente les comptes que vous suivez. 
Afin d'appeler la boîte de dialogue "Abonnements", appuyez sur "Alt-l". Ou sélectionnez "Abonnements" dans le sous-menu de "Suivre", après avoir appelé le menu. 
"Abonnements" se compose de 5 boutons de commande. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Abonnements : Dans cette liste, vous obtenez les comptes que vous suivez.
2) A propos de moi : Comme dans une boîte d'état, il affiche une présentation de l'utilisateur ciblé.
3) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger les listes de 32 comptes suivis. Cette fonction est lancée lorsque vous appuyez sur "Ctrl-n" ou faites "Entrée" sur ce bouton. 
4) Retirer suivi : Avec ce bouton, cela efface le compte suivi ciblé. (Se désabonner).
5) Fermer : Avec ce bouton, vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Abonnements" et vous revenez au statut précédent. Ou vous pouvez utiliser "Esc".

16.2.6.3 Retirer Suivi

"Retirer Suivi" est une fonction pour vous désabonner d'un compte suivi. "Retirer Suivi" peut être lancé quand "Abonnements" est appelé. 

La suite présente la manière de supprimer un suivi.
(1) Appuyez sur "Alt-l" sur la fenêtre "Tweet". "Abonnements" s'affiche.
(2) Déplacez-vous à l'abonnement que vous souhaitez supprimer en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
(3) Appuyez sur la touche "Del". Ou passez au bouton "Retirer Suivi" en utilisant "Tab" et appuyez sur "Entrée".
(4) "Voulez-vous supprimer ? Oui " s'affiche. Si vous appuyez sur "entrée", le compte suivi sélectionné sera supprimé. (Se désabonner).

Si vous souhaitez annuler la suppression du "Compte suivi", passez du bouton "Oui" à "Non", en appuyant sur touche "Espace". Ou appuyez sur "Esc". Après l'annulation de la suppression, vous revenez à l'étape précédente. 

16.2.6.4 Abonnés

Les "Abonnés" sont les utilisateurs qui vous suivent.
Afin d'appeler "Abonnés", appuyez sur le raccourci, "Alt-e". Ou en appelant le menu et en allant au sous-menu de "Suivre", vous pouvez lancer "Abonnés".
La boîte de dialogue "Abonnés" se compose de 5 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Abonnés : Dans cette liste, il s'affiche les comptes qui vous suivent.
2) A propos de moi : Comme dans une boîte d'état, il affiche une présentation de l'utilisateur ciblé.
3) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger les listes de 32 abonnés. Cette fonction est lancée lorsque vous appuyez sur "Ctrl-n" ou faites "Entrée" sur ce bouton. 
4) Suivre l'utilisateur : Avec ce bouton, vous pouvez suivre l'utilisateur ciblé.
5) Fermer : Avec ce bouton, vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Abonnés" et vous revenez au statut précédent. Vous pouvez aussi lancer "Fermer" avec "Esc". 

16.2.7. Utiliser Message Direct

Message Direct (DM) vous permet d'envoyer et recevoir des messages d'une seule personne.
Seuls les utilisateurs qui échangent des messages peuvent voir des "DM". Les autres utilisateurs ne peuvent pas voir leurs "Messages Directs. Aussi, vous pouvez uniquement envoyer un "Message Direct" à un "Abonné".
 
16.2.7.1 Envoyer un Message Direct 

"Envoyer Message Direct" est une fonction pour envoyer des "Messages Directs" (DM) à l'un des "Abonnés". Afin d'appeler la boîte de dialogue "Envoyer Message Direct", appuyez sur "Ctrl-s" ou lancez le menu "Envoyer Message Direct" situé sur le sous-menu "Tweets", après avoir appelé le menu. La boîte de dialogue "Envoyer Message Direct" se compose de 6 éléments. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Abonnés : Vos suiveurs apparaissent. Et choisissez l'abonné à qui vous voulez envoyer un Message Direct.
2) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger les listes de 32 abonnés. Appuyez sur "Ctrl-n" ou faites "Entrée" sur ce bouton.
3) Message : Dans cette zone d'édition, vous pouvez saisir un message dans cette zone.
4) Caractères : Comme une barre d'état, cela affiche les caractères saisis et le nombre maximal de caractères tel que "Caractères : 0/140T".
5) Envoyer : Vous pouvez envoyer un "Message Direct" avec ce bouton. Appuyez sur "Ctrl-s" ou faites "Entrée" sur ce bouton. 
6) Fermer : Vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Envoyer Message Direct" et vous revenez à l'état précédent. Ou vous pouvez utiliser "Esc".

Ce qui suit est la manière d'envoyer un "Message Direct". 
(1) Si vous lancez la boîte de dialogue "Envoyer Message Direct", "Abonnés" s'affiche. Dans "Abonnés", vous pouvez sélectionner un "suiveur" en utilisant "Flèche bas" ou "Flèche haut".
(2) Quand il n'y a pas le "suiveur" que vous voulez dans la liste, si vous appelez la "Liste suivante" en appuyant sur Ctrl-n", vous pouvez trouver le "suiveur" souhaité.
(3) Déplacez-vous à la zone d'édition "Message" en appuyant sur "Tab".
(4) Rédigez un message et appuyez sur "Entrée".
(5) Le message "Envoyer un message" est affiché et le Message Direct est envoyé. 
(6) Si l'envoi réussit, le message "Envoi du Message terminé" s'affiche et vous revenez aux "Abonnés" dans la boîte de dialogue "Envoyer Message Direct". 

16.2.7.2 Message Direct reçu

Cette fonction vous permet de visualiser les Messages Directs.
Afin d'appeler le menu, appuyez sur "Alt-r" ou lancez le menu "Message Direct reçu" situé sur le sous-menu de "Tweets", après avoir appelé le menu.
La boîte de dialogue "Message Direct reçu" se compose de 4 éléments. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 
 
1) Message Direct reçu : Il s'agit d'une liste. Les "Messages Directs" sont classés dans l'ordre d'enregistrement du plus récent au plus ancien. Le message est affiché tel que "ID: message"
2) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger les listes de 32 messages. Appuyez sur "Ctrl-n" ou faites "Entrée" sur le bouton.
3) Répondre : Vous pouvez écrire une réponse au "Message Direct" ciblé. Vous pouvez lancer cette fonction en appuyant sur "Ctrl-y" ou "Entrée" sur le bouton.
4) Fermer : Avec ce bouton, vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Message Direct reçu" et revenir au statut avant d'appeler la fonction. Ou vous pouvez utiliser "Esc". 

16.2.7.3 Message Direct envoyé

"Message Direct envoyé " est une fonction pour visualiser les "Messages directs" que vous envoyez.
Afin d'appeler la boîte de dialogue "Message Direct envoyé", appuyez sur "Alt-m" ou lancez le menu "Message Direct envoyé" situé sur le sous-menu "Tweets", après avoir appelé le menu. 
La boîte de dialogue "Message Direct envoyé" se compose de 3 éléments. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".
 
1) Message Direct envoyé : Dans cette liste, vous obtenez les "Messages Directs" que vous avez envoyés, enregistrés du plus récent au plus ancien. Un "Message Direct" est affiché tel que "ID de l'expéditeur : Message".
2) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger les listes de 32 messages. Appuyez sur "Ctrl-n" ou faites "Entrée" sur ce bouton.
3) Fermer : Avec ce bouton, vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Message Direct envoyé" et revenir au statut avant d'appeler la fonction. Ou vous pouvez utiliser "Esc". 

16.2.8. Utilisez la fonction recherche

Le programme "Twitter" vous permet de rechercher les utilisateurs enregistrés et les mots contenus dans les tweets avec la fonction "Rechercher". 
En outre, il prévoit la fonction "Sauvegarder recherche" afin de sauvegarder les mots utilisés fréquemment.

16.2.8.1 Recherche globale

"Recherche globale" lance la recherche à partir du mot saisi dans tous les fils de "Twitter" et affiche le résultat. Vous pouvez aussi suivre un utilisateur avec la fonction "Recherche globale".
Pour appeler la boîte de dialogue "Recherche globale", vous devez appuyer sur "Ctrl-f" ou lancer "Recherche globale" dans le sous-menu "Recherche", après avoir appelé le menu . 
Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Rechercher mot ? : Il s'agit d'une zone d'édition et vous pouvez entrer le mot que vous souhaitez rechercher.
2) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger des listes de 20 résultats. Vous pouvez lancer "Liste suivante" en appuyant sur "Ctrl-n" ou en faisant "Entrée" sur le bouton.
3) Résultat de la recherche : Dans la liste, les résultats de recherche apparaissent tels que : "Identifiant utilisateur : présentation personnelle". Le bouton "Résultat recherche" n'est présent que lorsqu'il y a des résultats de recherche.
4) Suivre l'utilisateur : Avec ce bouton, vous pouvez suivre l'utilisateur ciblé avec ce bouton. Le bouton "Suivre utilisateur" n'est présent que lorsqu'il y a des résultats de recherche.
5) Confirmer : Avec ce bouton, vous pouvez exécuter la recherche. 
6) Annuler : Avec ce bouton, vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Recherche globale" et retourner à l'état avant d'appeler le menu. Ou vous pouvez annuler en appuyant sur "Esc". 

La suite présente la manière de suivre des utilisateurs. 
(1) Si la boîte de dialogue "Recherche globale" est lancée, la zone d'édition "Rechercher mot" apparaît. Vous pouvez taper le mot souhaité dans cette zone d'édition. 
(2) Si vous appuyez sur "Entrée", la recherche de tweet commence avec le message "Recherche".
(3) Si la recherche aboutit, les résultats de recherche apparaissent immédiatement. Quand il n'y a pas de résultat de la recherche, le message "Pas de résultats" s'affiche et vous retournez à la zone d'édition "Rechercher mot".
(4) Dans la liste des résultats de recherche, vous pouvez aller à l'utilisateur que vous voulez suivre, en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
(5) Appuyez sur "Alt-a" et vous pouvez suivre l'utilisateur ciblé.

16.2.8.2 Rechercher un utilisateur

"Rechercher utilisateur" est une fonction pour rechercher des mots saisis parmi les profils d'utilisateur, les identifiants et noms enregistrés dans Twitter.
Afin d'appeler la boîte de dialogue "Rechercher utilisateur", appuyez sur "Alt-f" ou lancez le menu "Rechercher utilisateur" situé sur le sous-menu "Recherche", après avoir appelé le menu. Elle est similaire à la boîte de dialogue "Recherche globale".
La boîte de dialogue "Rechercher utilisateur" se compose de 5 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Rechercher mot : Dans cette zone d'édition, vous pouvez entrer le mot que vous souhaitez rechercher.
2) Liste suivante : Chaque fois que vous lancez cette fonction, il peut charger des listes de 20 résultats. Vous pouvez lancer "Liste suivante" en appuyant sur "Ctrl-n" ou en faisant "Entrée" sur ce bouton.
3) Résultat de la recherche : Dans la liste, les résultats de recherche apparaissent tels que : "Identifiant utilisateur : A propos de moi" : Le bouton "Résultat recherche" n'est présent que lorsqu'il y a des résultats de recherche. 
4) Suivre l'utilisateur : Avec ce bouton, vous pouvez suivre l'utilisateur ciblé avec ce bouton. Le bouton "Suivre utilisateur" n'est présent que lorsqu'il y a des résultats de recherche. Appuyez sur "Alt-a" et vous pouvez suivre l'utilisateur ciblé.
5) Confirmer : Avec ce bouton, vous pouvez exécuter la recherche.
6) Annuler : Avec ce bouton, vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Rechercher utilisateur" et retourner à l'état avant d'appeler le menu. Ou vous pouvez utiliser "Esc".
 
Ce qui suit présente la manière de suivre l'utilisateur, en utilisant la boîte de dialogue "Rechercher utilisateur". 
(1) Si la boîte de dialogue "Recherche globale" est lancée, la zone d'édition "Rechercher mot" apparaît. Vous pouvez saisir l'identifiant de l'utilisateur ou son nom dans cette zone d'édition. 
(2) Si vous appuyez sur "Entrée", la recherche de tweet commence avec le message "Recherche".
(3) Si la recherche aboutit, les résultats de recherche apparaissent immédiatement. Quand il n'y a pas de résultat de la recherche, le message "Pas de résultats" s'affiche et vous retournez à la zone d'édition "Rechercher mot".
(4) Dans la liste des résultats de recherche, vous pouvez aller à l'utilisateur que vous voulez suivre, en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
(5) Appuyez sur "Alt-a" et vous pouvez suivre l'utilisateur ciblé.

16.2.8.3 Utiliser la boîte de dialogue "Liste rechercher mot"

"Liste rechercher mot" sauvegarde les mots recherchés fréquemment et vous aide à rechercher des tweets et des identifiants d'utilisateur rapidement. 
Pour appeler la boîte de dialogue "Liste Rechercher mots", appuyez sur "Alt-w" ou appeler le menu, entrez dans le sous-menu de "Recherche", allez à la "Liste Rechercher mots" et appuyez sur "Entrée".
La boîte de dialogue "Liste Rechercher mot" se compose de 6 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Liste de mots : Elle affiche les mots recherchés et sauvegardés. 
2) Recherche globale : Vous pouvez lancer une recherche de tweets avec les mots ciblés en utilisant ce bouton.	
3) Rechercher utilisateur : Vous pouvez rechercher des utilisateurs avec des mots ciblés.
4)  Ajouter rechercher mot : Vous pouvez ajouter de nouveaux mots en utilisant ce bouton. 
5) Retirer rechercher mot Vous pouvez supprimer le mot avec le focus en utilisant ce bouton.
6) Fermer : En utilisant ce bouton, vous pouvez fermer la boîte de dialogue "Liste rechercher mot" et revenir au statut avant d'appeler la fonction. Ou vous pouvez utiliser "Esc". 

Vous pouvez enregistrer des mots dans la "liste rechercher mot", comme suit.
(1) Si vous avez lancé la boîte de dialogue "Liste rechercher mot", appuyez sur "Ctrl-a".
(2) La zone d'édition "Sauvegarder recherche ?" apparaît. 
(3) Tapez le mot souhaité et appuyez sur "Entrée".
(4) Une fois le mot enregistré, le message "Sauvegarde terminée" s'affiche.

Ce qui suit présente la manière de supprimer les mots enregistrés dans la liste rechercher mot.
(1) Déplacez-vous au mot que vous souhaitez supprimer dans la liste de mots en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
(2) Appuyez sur "Del". Ou passez au bouton "Retirer mot recherché" en utilisant "Tab" et appuyez sur "Entrée".
(3) Alors, le message "Voulez-vous supprimer ? Oui "s'affiche ; si vous appuyez sur "Entrée", le mot sera supprimé. Si vous souhaitez annuler la suppression du mot, allez au bouton "Non" avec la touche "Espace" et appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Esc". Après avoir annulé la suppression, vous retournez à la "Liste rechercher mot".
 
16.2.9. Fonctions additionnelles

16.2.9.1 Afficher les informations personnelles et Modifier

La boîte de dialogue "Informations personnelles" fournit des fonctions pour vérifier et modifier les informations de compte personnel.
Pour ouvrir la boîte de dialogue "Informations personnelles", appuyez sur "Ctrl-I" ou allez au sous-menu "Informations personnelles" dans le menu "Fichier" et appuyez sur "Entrée".

Ce qui suit présente les informations que vous pouvez vérifier dans la boîte de dialogue "Informations personnelles". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Nom
2) ID
3) Page d'accueil
4) A propos de moi
5) Compte abonnement
6) Compte abonné
7) Éditer
8) Fermer

Dans la boîte de dialogue "Informations personnelles", vous pouvez éditer le nom, la page d'accueil, une présentation personnelle. Ce qui suit présente la manière pour modifier les renseignements personnels. 
(1) Après exécution de la boîte de dialogue "Informations personnelles", passez au bouton "Éditer" en appuyant sur "Tab".
(2) Appuyez sur "Entrée", puis la boîte de commande apparaît. Elle contient : Nom EB, Page d'accueil CEB, A propos de moi EB, Sauvegarder BT et Fermer BT.
(3) Tapez les informations souhaitées dans Nom de EB, Page d'accueil CEB et A propos de moi EB.
(4) Appuyez sur le bouton "Enregistrer", puis un message "Actualisation des informations utilisateur" s'affiche. Il tente d'actualiser les informations.
(5) Si le rafraîchissement réussit, le message "Sauvegarde terminée" s'affiche et vous revenez à l'état avant d'appuyer sur le statut bouton "Éditer".

16.2.9.2 Sauvegarder le fil courant

"Sauvegarder fil courant" est une fonction pour enregistrer toutes les listes de fil courantes sous forme d'un fichier texte. Afin d'appeler la boîte de dialogue "Sauvegarder fil courant", appuyez sur "Alt-s" dans la fenêtre "Tweet" ou faites "Entrée" sur le menu "Sauvegarder fil courant" situé dans le sous-menu de "Fichier".
La boîte de dialogue "Sauvegarder fil courant" se compose de 4 commandes. Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".
?
1) Nom de fichier : Comme dans une zone de liste déroulante d'édition, vous pouvez entrer le nom du fichier que vous désirez. Le nom par défaut est "Nom du fil date courante" tel que "Fil accueil 20110310".
2) Confirmer : Avec ce bouton, vous pouvez exécuter "Sauvegarder fil courant". 
3) Annuler : Avec ce bouton, vous pouvez quitter de la boîte de dialogue "Sauvegarder fil courant" et revenir à la fenêtre "Tweet", à l'état précédent avant d'appeler le menu. 
4) Liste de fichiers : Dans cette liste, vous pouvez modifier le chemin de stockage. 

Ce qui suit présente les touches de déplacement utilisées dans la liste de fichiers.
?
Aller à la liste précédente : bouton de défilement haut (Flèche haut).
Aller à la liste suivante : bouton de défilement bas (Flèche bas).
Aller à la fin de la liste : Aller à la fin de la liste : Bouton Fin
Entrer dans le dossier sélectionné ou ouvrir le fichier sélectionné : Entrée
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace

Ce qui suit présente comment sauvegarder le fil courant. 
(1) Appuyez sur "Alt-s" dans la fenêtre "Tweet". La zone d'édition "Nom de fichier" s'affiche. 
(2) Saisissez le nom du fichier désiré et appuyez sur "Entrée".
(3) Si vous ne changez pas de dossier, le fil courant sera sauvegardé dans le répertoire "/flashdisk/My documents". 

16.3 Google Talk

Google Talk est l'un des outils de messagerie instantanée qui contient les fonctions telles que le chat textuel, le chat vocal et le transfert de fichiers. Et il a des fonctions similaires à MSN.
Google Talk vous permet d'échanger des messages texte en temps réel avec les personnes inscrites en ligne et de communiquer en conversation vocale. En outre, avec les fonctions d'envoi / réception de fichiers, vous pouvez échanger des fichiers facilement. 

Ce qui suit est la façon de lancer "Google Talk". 
1) Dans le menu principal, appuyez sur "c" ou passez à "Réseaux sociaux" en utilisant "flèche bas" et appuyez sur "Entrée". Et puis vous pouvez entrer dans le sous-menu de "Réseaux Sociaux".
2) Appuyez sur "g" ou passez à "Google Talk" et appuyez sur "Entrée".

16.3.1 Lancement de Google Talk
 
Afin de lancer Google Talk sur le BrailleSense Plus AZERTY, vous devez posséder un compte Gmail. Visitez le site web Gmail (http://gmail.google.com) et créez un compte Gmail. Si vous avez enregistré un compte Gmail, vous pouvez utiliser Google Talk. 
Si vous voulez charger "Google Talk", le BrailleSense Plus AZERTY doit être connecté à Internet.
 
 16.3.1.1 Connexion

Si vous lancez Google Talk, la boîte de dialogue "Ouverture de session" apparait. La boîte de dialogue "Ouverture de session" consiste en les éléments suivants. 
1) E-Mail : Zone d'édition
2) Mot de passe : Zone d'édition
3) Se souvenir de moi : Case à cocher
4) Enregistrer le mot de passe : Case à cocher
5) Connexion automatique : Case à cocher 
6) Connexion : Bouton 
7) Annuler : Bouton

Ce qui suit donne des explications détaillées de la boîte de dialogue "Ouverture de session". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".
1) E-Mail : Dans cette zone d'édition, vous pouvez saisir votre compte Gmail comme un identifiant utilisateur. 
2) Mot de passe : Dans cette zone d'édition, vous pouvez saisir le mot de passe de votre compte Gmail. 
3) Se souvenir de moi : Il s'agit d'une case à cocher. Vous pouvez choisir si vous enregistrez ou pas l'identifiant utilisateur. La valeur par défaut est réglée sur "Décochée" ; en appuyant sur "Espace", vous pouvez modifier la valeur à "Cochée".
4) Enregistrer le mot de passe : Il s'agit d'une case à cocher. Vous pouvez choisir si vous enregistrez ou pas le mot de passe. La valeur par défaut est réglée sur "Décochée" ; en appuyant sur "Espace", vous pouvez modifier la valeur à "Cochée".
5) Auto connexion : il s'agit d'une case à cocher. Vous pouvez choisir si vous vous connectez automatiquement ou pas.
6) Si vous choisissez "Cochée", vous pouvez vous connecter automatiquement avec le compte e-mail enregistré sans passer par la boîte de dialogue de connexion, lorsque vous exécutez le programme Google Talk. Mais si vous souhaitez utiliser cette fonction, vous devez cocher la case "Se souvenir de moi" et enregistrer le mot de passe. Si vous choisissez "Décochée", la fonction "Connexion automatique" n'est pas exécutée.
7) Connexion : Avec ce bouton, vous pouvez vous connecter à Google. 
8) Annuler : Avec ce bouton, vous pouvez annuler la connexion et fermer Google Talk.

Ce qui suit présente comment se connecter à Google Talk.

1) Si Google Talk est lancé, la boîte de dialogue "Ouverture de session" apparait et le focus est positionné sur la zone d'édition "E-mail?". Vous pouvez taper votre compte Gmail dans cette zone en utilisant le braille informatique.
2) Si vous avez saisi l'E-mail, appuyez sur "Tab" et passez à la zone d'édition "Mot de passe". Vous pouvez saisir le mot de passe en utilisant le braille informatique. 
3) Pour vous connecter à Google Talk, appuyez sur "Entrée" ou "Tab" pour passer au bouton "Ouverture de session" et faites "Entrée". 
4) En même temps que le message "Connexion, veuillez patientez", le BrailleSense Plus AZERTY tente de se connecter. Si la connexion réussit, le message "Construction de la liste de contacts" apparait et après un moment, la liste de contacts s'affiche. Si le BrailleSense Plus AZERTY n'est pas connecté à Internet, le message "Connexion défectueuse. Vérifiez l'état du réseau". apparait et vous revenez au bouton "Connexion" de la boîte de dialogue "Ouverture de session".
 
Si vous vous connectez à Google Talk, la liste de contacts apparait. La liste des contacts est affichée comme suit : "(Status) ID XX/YY" en braille et "Nom de chat, statut, XX/YY" vocalement. "YY" signifie le nombre total de contacts et "XX" le flux de contacts totaux. En connexion, l'état courant est affiché "NLN" en braille et annoncé "En ligne" avec la synthèse vocale. Alors que, hors connexion, l'état est affiché "FLN" en braille et annoncé "Hors ligne" avec la synthèse vocale. Et si vous êtes absent, votre statut sera affiché comme "Absent" en braille et annoncé "Absent" avec la synthèse vocale. 

Les touches de déplacement dans la boîte de dialogue sont les suivantes : 
Aller au contact précédent : Flèche haut
Aller au contact suivant : Flèche bas
Aller aux 32 éléments précédents dans la liste de contacts : Page précédente
Aller aux 32 éléments suivants dans la liste de contacts : Page suivante
Aller au premier élément dans la liste de contacts : Touche Home
Aller au dernier élément dans la liste de contacts : Touche End

 16.3.1.2 Déconnexion et Sortie
 
"Déconnexion" est la fonction qui ferme le compte actuellement connecté et fait revenir à la boîte de dialogue "Connexion". Si vous exécutez "Déconnexion", appuyez sur "Ctrl-l" ou faites "Entrée" sur "Déconnexion" dans le sous-menu de "Fichier", après avoir appelé le menu. 

Si vous souhaitez quitter le Google Talk, appuyez sur "Alt-F4" ou appeler le menu en appuyant sur Alt, entrez dans le sous menu de "Fichier" et faites "Entrée" sur "Quitter". 
 
16.3.2 Gérer les Contacts
  
Si vous vous connectez à Google Talk, la liste des contacts apparait. Si vous utilisez Google Talk pour la première fois, il n'y aura pas de liste de contact. Vous avez une explication détaillée sur la manière de "Gérer les contacts", par exemple, ajouter, supprimer et gérer les listes noires dans ce chapitre. 

 16.3.2.1 Ajouter un contact
 
"Ajouter un contact" est une fonction pour ajouter un nouveau contact à la liste de contacts. 
Pour appeler la boîte de dialogue "Ajouter un contact", appuyez sur "Alt-q" ou appelez le menu en appuyant sur Alt, entrez dans le sous-menu de "Contact "et faites "Entrée" sur le menu "Ajouter un contact". 
 
La boîte de dialogue "Ajouter un contact" se compose de 3 commandes : 

1) E-Mail : Zone d'édition
2) Confirmer : Bouton
3) Annuler : Bouton
 
Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

Ce qui suit détaille les composants de la boîte de dialogue "Ajouter un contact".

1) E-Mail : Dans cette zone d'édition, vous pouvez saisir l'identifiant de l'utilisateur que vous souhaitez ajouter. 
2) Confirmer : Avec ce bouton, vous pouvez enregistrer un nouveau contact dans la liste de contacts. 
3) Annuler : Avec ce bouton, si vous activez ce bouton, la liste des contacts avant l'appel de la boîte de dialogue "Ajouter un contact" s'affiche.
 
Ce qui suit décrit la manière d'ajouter un contact. 

1) Appuyez sur "Alt-q" dans la liste de contacts. La zone d'édition pour entrer l'E-mail est affichée. 
2) Après avoir tapé l'identifiant de l'utilisateur que vous souhaitez, en utilisant le braille informatique, appuyez sur "Entrée". 
3) Après avec saisi l'identifiant utilisateur, l'ajout du contact est exécuté.
 
Si vous ajoutez un contact, celui-ci restera "Déconnecté" jusqu'à ce qu'il accepte votre demande d'ajout de contact.
Après le contact ait accepté votre demande, le statut passera à "En ligne".

 16.3.2.2 Supprimer un contact
 
"Supprimer le contact" est une fonction pour supprimer tout contact enregistré dans la liste de contacts. Le contact supprimé ne peut plus vous envoyer un message ni voir si vous êtes en ligne ou pas. 
 
Ce qui suit décrit la manière de supprimer un contact. 

1) Allez au contact que vous souhaitez supprimer de la liste de contacts. 
2) Appuyez sur "Del" ou faites "Entrée" sur "Supprimer contact" dans le sous-menu de "Contact", en appelant le menu en utilisant Alt. 
3) Le message : "Voulez-vous supprimer XXX dans la liste de contacts ? Oui " s'affiche. "XXX" est l'identifiant de l'utilisateur à supprimer. Si vous appuyez sur "Entrée", le contact sera supprimé. 
 
Si vous souhaitez annuler la suppression de contact, passez au bouton "Non" en appuyant sur "Espace" ou "Esc". Après l'annulation de la suppression, vous revenez dans la liste de contacts.

 16.3.2.3 Bloquer un contact
 
"Bloquer un contact" est une fonction pour bloquer des contacts enregistrés dans la "Liste des contacts", afin de ne pas recevoir de message et de masquer votre statut d'accès. C'est différent de "Supprimer" car en bloquant un contact, l'identifiant du contact reste dans la Liste rouge. Mais si vous supprimez un contact, son identifiant disparait de façon définitive dans la liste de contacts. 

La façon de bloquer un contact est la suivante. 

1) Allez au contact que vous souhaitez bloquer dans la liste de contacts. 
2) Appuyez sur "Alt-b" ou faites "Entrée" sur "Bloquer un contact" après être entré dans le sous-menu de "Contact", en appelant le menu. 
3) Le message : "Bloquer XXX ? Oui " s'affiche. "XXX" est l'identifiant de l'utilisateur à bloquer. Si vous appuyez sur "Entrée", le contact sera bloqué. 
 
Si vous souhaitez annuler le blocage de contact, passez au bouton "Non" en appuyant sur "Espace" ou "Esc". Après l'annulation du blocage, vous revenez dans la liste de contacts.

 16.3.2.4 Gérer la liste rouge
 
La Liste rouge affiche la liste des contacts que vous avez bloqués. Dans cette liste, vous êtes en mesure de débloquer les contacts que vous avez bloqués.
Pour appeler la boîte de dialogue "Gérer la Liste rouge", appuyez sur "Alt-m" ou faites "Entrée" sur "Gérer la Liste rouge" du sous-menu de "Contact", après avoir appelé le menu. 
 
La boîte de dialogue "Gérer la Liste rouge" se compose de 3 commandes. 

1) E-Mail : Liste
2) Débloquer : Bouton
3) Annuler : Bouton

Ici, vous pouvez obtenir une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Gérer la Liste rouge". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) E-Mail : Dans cette liste, vous obtenez les E-mail des contacts bloqués. 
2) Débloquer : Avec ce bouton, vous débloquez l'e-mail avec le focus. 
3) Annuler : Avec ce bouton, vous revenez à la liste de contacts, comme avant d'appeler le menu. 

La manière de débloquer un contact, en utilisant "Gérer la Liste rouge" est la suivante.

1) Appuyez sur "Alt-m" dans la liste de contacts. Le e-mails bloqués sont affichés. 
2) Déplacez-vous au mail que vous souhaitez débloquer en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
3) Le contact est débloqué. 

 16.3.2.5 Information sur les contacts
 
"Informations contact" est une fonction pour afficher en ligne l'identifiant et l'e-mail du contact sélectionné en ajoutant le statut. Afin d'appeler la boîte de dialogue "Informations contact", allez au contact que vous souhaitez afficher à l'aide de "Flèche haut" ou "Flèche bas" et appuyez sur "Ctrl-I". Ou appelez le menu, entrez dans le sous -menu "Contact" et faites "Entrée" sur le menu "Informations". 
 
La boîte de dialogue "Informations contact" se compose de 2 commandes.

1) Information contact : Barre d'état
2) Fermer : Bouton

Ici, vous avez une explication détaillée de la boîte de dialogue "Informations contact". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Information contact : Cette barre d'état montre respectivement les informations. Vous pouvez vous déplacer entre chaque élément en appuyant sur "Flèche bas" ou «Flèche haut". 
"Informations contact" contient des informations comme suit : 
2) Afficher Nom : Il affiche l'identifiant en ligne configurée dans les options "Mon statut".
3) E-Mail : Il affiche le compte E-mail. 
4) Discussion : Il indique si le chat est possible ou non, en tant que : "Activé" ou "Désactivé.
5) Partage de fichiers : Il affiche s'il est en mesure d'envoyer / recevoir des fichiers ou non, en tant que : "Activé" ou "Désactivé.
6) Chat vocal : Il indique si le chat vocal est possible ou non, en tant que : "Activé" ou "Désactivé.
7) Statut contact : Il affiche le statut courant du contact, en tant que : "Disponible" ou "Veille". 
8) Fermer : Avec ce bouton, une fois que vous exécutez cette fonction, il ferme la boîte de dialogue "Afficher les informations contact" et vous retournez à la liste de contacts, comme avant d'appeler le menu. 

 16.3.2.6 Gérer la liste rouge
 
Lorsque vous vous connectez avec le statut "en-ligne", si certaines personnes vous demande de vous ajouter comme contact, la boîte de dialogue vous demandant si vous acceptez ou pas apparait. Si certaines personnes vous demande de vous ajouter comme contact, quand vous êtes avec le statut "hors-ligne", les demandes d'ajout d'informations seront sauvegardées dans le serveur. Ensuite, lorsque vous exécutez le programme Google Talk, la demande d'ajout d'information apparait dans le menu "Gérer la liste de contacts". "Gérer la liste de contacts" est une fonction pour accepter ou rejeter la demande pour l'ajout de contact.
 
Pour appeler la boîte de dialogue "Gérer la liste de contacts", appuyez sur "Ctrl-p" ou faites "Entrée" sur "Gérer les invitations de contact" du sous-menu de "Contact", après avoir appelé le menu. 

 La boîte de dialogue "Gérer la liste de contacts" se compose de 4 commandes. 

1) E-Mail : Liste
2) Accepter : Bouton
3) Rejeter : Bouton
4) Fermer : Bouton

Vous obtiendrez des explications détaillées sur la boîte de dialogue "Gérer les invitations de contact". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) E-Mail : Cette liste affiche l'identifiant de l'utilisateur qui vous demande de vous ajouter comme contact.
2) Accepter : Avec ce bouton, vous pouvez accepter l'identifiant utilisateur ciblé comme contact. 
3) Rejeter : Avec ce bouton, vous pouvez refuser l'identifiant utilisateur ciblé comme contact. 
4) Fermer : Avec ce bouton, une fois que vous exécutez la fonction, vous allez à la "Liste de contacts", dans l'état précédant l'appel du menu. 
 
Ce qui suit présente la manière d'accepter ou de rejeter la demande "Ajouter un contact" dans la boîte de dialogue "Gérer la liste de contacts".

1) Appuyez sur "Ctrl-p". Vous pouvez voir l'identifiant de l'utilisateur vous demandant de vous ajouter comme contact. 
2) Allez à l'identifiant utilisateur que vous voulez accepter ou rejeter, en utilisant "Flèche haut" ou "Flèche bas".
3) Déplacez-vous au bouton "Accepter" avec "Tab" et appuyez sur "Entrée". Et puis, vous pouvez accepter l'identifiant utilisateur comme contact.
4) Déplacez-vous au bouton "Rejeter" avec "Tab" et appuyez sur "Entrée". Et puis, vous pouvez refuser l'identifiant utilisateur comme contact.

16.3.3 Démarrer une discussion
 
"Démarrer discussion" est une fonction pour envoyer et recevoir des messages texte avec un contact répertorié. La discussion permet de converser avec une ou plusieurs personnes. Mais, discuter avec un contact "hors-ligne" est impossible.

Si vous voulez envoyer un message à un contact, appuyez sur "Ctrl-s" ou allez à l'identifiant ID de l'utilisateur que vous désirez, en utilisant "flèche haut" ou "flèche bas" et appuyez sur "Entrée". Ou appelez le menu, entrez dans le sous-menu de "Action" et faites "Entrée" sur le menu "Démarrer discussion". Et puis, "Discussion" apparait.

 "Discussion" se compose des éléments suivants. 

1) Entrée : Zone d'édition
2) Historique : Zone d'édition
 
Vous obtiendrez des explications détaillées sur chaque commande de "Discussion". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Entrée : Dans cette zone d'édition, vous pouvez saisir le message à envoyer.
2) Historique : Dans cette zone d'édition en lecture seule, vous pouvez visualiser les messages envoyés et reçus dans l'ordre chronologique. Ces messages sont affichés comme "Identifiant rédacteur : contenu du message". 
 
Ce qui suit présente les touches de déplacement utilisées dans l'historique. 

Aller au message précédent : Flèche haut
Aller au message suivant : Flèche bas
Aller au première message : La touche "Home" déplace au dernier message : Touche End

Afin de vous déplacer à la "Liste de contacts «depuis le "Fil", appuyez sur "Ctrl-t". Ou appelez le menu, entrez dans le sous-menu de "Action" et faites "Entrée" sur la "Liste de contacts". Si vous sélectionnez le contact d'autres sur la "Liste de contacts" et appuyez sur "Entrée", nouveau "Chat" apparaîtra. Vous pouvez discuter avec d'autres contacts dans une nouvelle fenêtre "Discussion". 
 
En cas de 2 fenêtres "Discussion" ouvertes, vous pouvez passer d'une fenêtre à l'autre à l'aide des raccourcis suivants.
Aller à la discussion précédente : "Ctrl-Shift-Tab"
Aller à la discussion suivante : "Ctrl-Tab"
?
Ou vous pouvez passer à d'autres fenêtres "Discussion", si vous faites "Entrée" sur "Aller à discussion suivante" ou "Aller à discussion précédente", dans le sous-menu de "Action", après avoir appelé le menu.
Si vous appuyez sur "Ctrl-t dans la "Liste de contacts", vous allez à la fenêtre "Discussion" dans laquelle vous avez échangé des messages récemment. Ou faites "Entrée" sur le menu "Aller à discussion récente" dans le sous-menu de "Action", après avoir appelé le menu. 

Si vous voulez quitter la fenêtre "Discussion", appuyez sur "Alt-F4 ou" Esc". Ou vous pouvez faire "Entrée" sur "Quitter" dans le sous-menu de "Fichier". 

16.3.4 Démarrer une discussion vocale
 
Démarrer une discussion vocale est une fonction pour envoyer et recevoir des messages vocaux avec un contact répertorié, en temps réel comme avec un téléphone. La discussion vocale permet de converser seulement avec une personne. La discussion vocale avec un utilisateur "hors-ligne" est impossible. Aussi, en même temps qu'une discussion vocale, vous pouvez envoyer et recevoir des messages. 

Ce qui suit présente la manière de solliciter une discussion vocale.

(1)  Après vous être déplacé à l'ID de l'utilisateur avec lequel vous désirez avoir une discussion vocale, en utilisant "flèche haut" ou "flèche bas", appuyez sur "Ctrl-h ou faites "Entrée" sur "Démarrer discussion vocale", dans le sous-menu de "Action" après avoir appelé le menu.
(2)  Puis, la fenêtre "Discussion" s'ouvre, un message "Appel" s'affiche et le système requiert une discussion vocale avec le contact. La "Discussion vocale" commence immédiatement, dès que le contact qui a reçu votre demande l'accepte.
Vous pouvez demander la discussion vocale dans la fenêtre "Discussion" ainsi que dans la liste de contacts. En cours de discussion vocale, une fois que vous appuyez sur "Ctrl-h", vous pouvez demander une discussion vocale au contact qui discute avec vous. 
Si vous appuyez sur "Esc" ou sur "Alt-F4" pendant que le message "Appel" est affiché, vous revenez à la situation avant d'avoir exécuté cette fonction. Et la demande de discussion vocale est annulée. 
?
Lorsque vous êtes invité à démarrer une discussion vocale, vous pouvez l'accepter ou la rejeter comme suit :
 
(1) Lorsque vous êtes invité à lancer une discussion vocale, le message : "Appel de XXX ? Accepter" est affiché. "XXX" désigne l'identifiant utilisateur qui demande la discussion vocale. 
(2) Si vous appuyez sur "Entrée", vous acceptez la discussion vocale. Mais, si vous voulez rejeter la discussion vocale, allez au bouton "Rejeter" en utilisant "Espace" et appuyez sur "Entrée". Après l'avoir rejetée, vous revenez à la "Liste de contacts". Au cours d'une discussion vocale, vous pouvez échanger des messages dans la fenêtre "Discussion".

16.3.5 Envoyer / recevoir un fichier
 
Le programme Google Talk du BrailleSense Plus AZERTY prend en charge une fonction de réception et d'envoi de fichier. Avec cette fonction, vous pouvez envoyer vos fichiers à toute autre personne et enregistrer des fichiers provenant d'autres personnes sur le BrailleSense Plus AZERTY.

 16.3.5.1 Envoyer un fichier
 
"Envoyer un fichier" est une fonction pour envoyer vos fichiers à d'autres contacts. Cela vous permet d'envoyer un grand nombre de fichiers en une seule fois et échanger des messages dans la boîte de dialogue "Discussion" en cours d'envoi de fichiers. 

Ce qui suit décrit la manière d'envoyer des fichiers. 

(1)  Aller à l'identifiant utilisateur à qui vous désirez "envoyer des fichiers" à l'aide de "Flèche haut" ou "Flèche bas", et appuyez sur "Entrée". Et puis, la fenêtre "Discussion" apparait. Ou faites "Entrée" sur le menu "Envoyer fichiers" situé dans le sous-menu de "Action", après avoir appelé le menu.
Appuyez sur "Ctrl-f". Ou appelez le menu, entrez dans le sous-menu de "Action" et faites "Entrée" sur "Envoyer fichiers". Vous pouvez voir la liste de fichiers à sélectionner. 
(2)  En utilisant les touches de déplacement suivantes, allez au fichier que vous souhaitez envoyer. 
Aller au liste précédente : Flèche haut 
Aller à la liste suivante : Flèche bas 
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Home / Home 
Aller à la fin de la liste : Ctrl-End / End. Entrer dans le dossier sélectionné ou ouvrir le fichier sélectionné : Entrée
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace
(3)  Sélectionnez le fichier et appuyez sur "Entrée" en utilisant le raccourci pour débuter la sélection. Lorsque vous envoyez un fichier, mettez le focus sur le fichier que vous voulez et appuyez sur "Entrée". 
Sélectionner élément par élément : Espace
Débuter sélection : Ctrl-b 
Sélectionner tout : Ctrl-a 
(4)  L'objet pour afficher les informations d'envoi de fichier apparait. Il s'agit d'une liste située sur la commande suivante de "Message reçu" dans la fenêtre "Discussion". Il est affiché comme "Envoyer : Dans l'attente de l'acceptation de XX fichiers, nom de fichier". "XX" représente le nombre de fichiers pour qui il y a une demande d'envoi.
(5)  Si l'utilisateur accepte l'envoi de fichiers, l'envoi démarre. Une fois l'envoi commencé, le taux de progression et le nom du fichier sont affichés dans la liste "Informations sur l'envoi / la réception de fichiers". 
(6)  Si l'envoi de fichier est terminé, vous revenez à la liste "Informations sur l'envoi / la réception de fichiers". Cela s'affiche tel que : "Envoyer : XX fichiers, nom de fichier". 

Si vous voulez annuler en cours d'envoi, allez au fichier désiré dans la liste "Informations sur l'envoi / la réception de fichiers" et appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4". Ensuite, la transmission de fichiers est annulée, et la liste "Informations sur l'envoi de fichiers" est affichée comme : "Envoyer : Moi, annulé. XX, nom de fichier". Si le contact veut annuler la réception de fichiers en cours d'envoi, la liste "Informations sur l'envoi de fichiers" est affichée comme "Envoyer : Lui, annulé. XX, nom de fichier".

 16.3.5.2 Recevoir un fichier
 
"Recevoir un fichier" est une fonction pour recevoir des fichiers à partir d'autres contacts sur votre BrailleSense Plus. Cela vous permet de recevoir un grand nombre de fichiers en une seule fois et échanger des messages dans la boîte de dialogue "Discussion" en cours de réception de fichiers. 
 
Ce qui suit décrit la manière de recevoir des fichiers. 

(1) Si un contact demande à envoyer des fichiers, le message "XXX envoie un fichier" s'affiche, la fenêtre "Discussion" s'active et le focus se positionne sur la liste "Informations sur la réception de fichiers". 
(2) La liste "Informations sur l'envoi de fichiers" montre : "Réception : Dans l'attente de l'acceptation de XX noms de fichier". "XX" désigne le nombre de fichiers qui demandent à être reçus.
(3) Si vous voulez accepter la transmission de fichiers, appuyez sur "Entrée". Et la réception de fichiers commence. 
Une fois l'envoi commencé, le taux de progression et le nom du fichier sont affichés dans la liste "Informations sur la réception de fichiers". 
(4) Si la réception de fichier est terminée, vous revenez à la liste "Informations sur la réception de fichiers". Cela s'affiche tel que : "Recevoir : XX fichiers, nom de fichier". 
 
Si vous voulez annuler en cours de réception, allez au fichier désiré dans la liste "Informations sur la réception de fichiers" et appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4". Ensuite, la transmission de fichiers est annulée, et la liste "Informations sur la réception de fichiers" est affichée comme : "Recevoir : Moi, annulé. XX, nom de fichier". Si le contact veut annuler l'envoi de fichiers en cours de réception, la liste "Informations sur la réception de fichiers" est affichée comme "Recevoir : Lui, annulé. XX, nom de fichier".

16.3.6 Autres fonctions
  
Le programme Google Talk prend en charge des fonctionnalités supplémentaires telles que "Enregistrer la conversation" et "Exporter / Importer la liste de contacts" et ainsi de suite. Ce qui suit est une explication détaillée des fonctionnalités supplémentaires.

 16.3.6.1 Enregistrer une conversation
 
"Enregistrer conversation" est une fonction pour enregistrer les messages échangés avec un contact sous forme de fichier texte.
Pour exécuter cette fonction, appuyez sur "Alt-s" dans la fenêtre "Discussion" ou faites "Entrée" sur le menu "Enregistrer conversation" situé dans le sous-menu de "Fichier", après avoir appelé le menu.

La boîte de dialogue "Enregistrer conversation" se compose de 4 commandes.

1) Nom de fichier : Zone d'édition et de liste déroulante
2) Confirmer : Bouton
3) Annuler : Bouton
4) Liste de fichiers : Liste d'éléments

Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Enregistrer conversation". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Nom de fichier : Il s'agit d'une zone d'édition. Vous pouvez taper le nom du fichier à enregistrer dans cette zone d'édition.
2) Confirmer : Il s'agit d'un bouton. Vous pouvez enregistrer une conversation en utilisant ce bouton.
3) Annuler : Il s'agit d'un bouton. Vous n'enregistrez pas la conversation et revenez à la fenêtre "Discussion", la situation précédente avant d'appeler le menu. 
4) Liste de fichiers : Il s'agit d'une liste. Vous pouvez définir le chemin pour enregistrer la conversation. 

Ce qui suit présente les touches de déplacement utilisées dans la liste de fichiers. 
Aller au liste précédente : Flèche haut 
Aller à la liste suivante : Flèche bas 
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Home / Home
Aller à la fin de la liste : Ctrl-End / End
Entrer dans le dossier sélectionné ou ouvrir le fichier sélectionné : Entrée
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace

Ce qui suit décrit la manière d'enregistrer les conversations.

1) Lorsque la fenêtre "Discussion" est activée, appuyez sur "Alt-s". Une zone d'édition pour saisir le nom de fichier apparait.
2) Saisissez le nom du fichier désiré et appuyez sur "Entrée".
3) Si vous ne changez pas le dossier, la conversation sera enregistrée dans le dossier : "flashdisk//My documents". Ce dossier est le dossier par défaut.

 16.3.6.2 Gérer une discussion
 
"Gérer discussion" prend en charge une fonction pour afficher les informations de la fenêtre de discussion ouverte et pour passer directement à celle sélectionnée parmi deux fenêtres de discussion ouvertes. Vous pouvez basculer entre les autres fenêtres de discussion à l'aide de cette fonction et vérifier l'état d'envoi / de réception de fichier. Afin d'appeler "Gérer discussion", appuyez sur "Ctrl-m" dans la liste de contacts ou faites "Entrée" sur "Gérer discussion" dans le sous-menu de "Action", après avoir appelé le menu. 

"Gérer discussion" se compose de 5 commandes.

1) Liste de discussion : Liste
2) Statut de l'envoi du fichier: Barre d'état
3) Aller à la discussion : Bouton
4) Arrêter la discussion : Bouton
5) Annuler : Bouton

Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Gérer discussion". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Liste de discussion : Ceci est une liste qui organise les fenêtres de discussion présentement ouvertes. Vous pouvez sélectionner la fenêtre de discussion avec "flèche haut" ou "flèche bas" et appuyez sur "Entrée". Et puis vous passez à la fenêtre de discussion correspondante.
2) Statut de l'envoi du fichier : Il s'agit d'une barre d'état concernant l'envoi / la réception de fichier. Cette barre n'est valable que lorsque vous envoyez / recevez des fichiers. 
3) Aller à la discussion : En utilisant ce bouton, si vous appuyez sur "Entrée", vous pouvez passer instantanément à la fenêtre de discussion sélectionnée dans la liste de discussion. 
4) Arrêter la discussion : En utilisant ce bouton, vous pouvez fermer la fenêtre de discussion sélectionnée dans la liste de discussion. 
5) Annuler : En utilisant ce bouton, vous pouvez sortir de la boîte de dialogue "Gérer fenêtre de discussion" et revenir à la "Liste de contacts".

 16.3.6.3 Rechercher

 “"Rechercher" prend en charge une fonction de recherche de mots d'entrée dans la zone d'édition "Historique" de la fenêtre de discussion. C'est utile lorsque beaucoup de messages sont échangés. 
 Afin d'appeler "Rechercher", appuyez sur "Ctrl-f" dans la fenêtre de discussion ou faites "Entrée" sur "Rechercher" dans le sous-menu de "Édition", après avoir appelé le menu. 
 
 "Rechercher" se compose de 4 commandes.

1) Texte à rechercher : Zone d'édition.
2) Direction de recherche : Bouton.
3) Confirmer : Bouton.
4) Annuler : Bouton
  
Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Rechercher". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Texte à rechercher : Il s'agit d'une zone d'édition et vous pouvez entrer le mot que vous souhaitez rechercher.
2) Direction de recherche : Il s'agit d'un bouton rapide. Vous pouvez choisir la direction de la recherche entre "Avant" ou "Arrière". Si vous choisissez "Avant", la recherche s'exécute à partir de la situation actuelle vers le haut de la discussion. Si vous choisissez "Arrière", la recherche s'exécute à partir de la situation actuelle vers le bas de la discussion. Vous pouvez changer le bouton en appuyant sur Espace ou Backspace. 
3) Confirmer : Il s'agit d'un bouton qui vous permet d'exécuter "Rechercher".
4) Annuler : avec ce bouton, vous pouvez quitter la boîte de dialogue "Rechercher" et vous revenez à la fenêtre de discussion, comme avant d'appeler la fonction "Rechercher".
 
La suite explique la manière de retrouver le message dans la fenêtre de discussion.

1) Appuyez sur "Ctrl-f". La zone d'édition pour saisir le "Texte à chercher" s'affiche.
2) Tapez les caractères, le mot souhaité et appuyez sur "Entrée".
3) Si vous appuyez sur "Entrée", la recherche s'exécute vers la fin de la discussion, en ciblant le "Texte à rechercher".

Vous pouvez changer la direction de la recherche en appuyant sur "Tab", après vous passez à la boîte "Direction de recherche". En outre, vous pouvez rechercher vers le haut de la discussion en appuyant sur "Espace". 
Après l'entrée est alors changée en "Arrière".

 16.3.6.4 Exporter la liste de contacts 

"Exporter liste de contacts" est une fonction pour enregistrer la "Liste de contacts" que vous avez enregistrée, sous forme de fichier CSV.
Pour appeler la boîte de dialogue "Exporter liste de contacts", appuyez sur "Alt-x" ou faites "Entrée" sur "Exporter liste de contacts" du sous-menu de "Fichier", après avoir appelé le menu.
 
"Exporter liste de contacts" consiste en 4 commandes.

1) Nom de fichier : Zone d'édition.
2) Confirmer : Bouton
3) Annuler : Bouton
4) Liste de fichiers : Liste
 
Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Exporter liste de contacts". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Nom de fichier : Il s'agit d'une zone d'édition. Vous pouvez taper le nom du fichier à enregistrer dans cette zone d'édition.
2) Confirmer : Il s'agit d'un bouton. Vous pouvez exécuter "Exporter liste de contacts".
3) Annuler : Il s'agit d'un bouton. Vous pouvez quitter la boîte de dialogue "Exporter liste de contacts" et revenir à la "Liste de contacts", comme avant d'avoir appelé le menu. 
4) Liste de fichiers : Il s'agit d'une liste. Vous pouvez définir le chemin pour enregistrer la "Liste de contacts". 

Ce qui suit présente les touches de déplacement utilisées dans la liste de fichiers. 

Aller au liste précédente : Flèche haut 
Aller à la liste suivante : Flèche bas 
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Home / Home
Aller à la fin de la liste : Ctrl-End / End
Entrer dans le dossier sélectionné ou ouvrir le fichier sélectionné : Entrée
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace

Ce qui suit décrit la manière d'exporter la liste de contacts. 

(1) Appuyez sur "Alt-x" dans la liste de contacts. 
(2) Saisissez le nom du fichier désiré et appuyez sur "Entrée".
(3) Si vous ne changez pas le dossier, la liste de contacts sera enregistrée dans le dossier : "flashdisk//My documents". Ce dossier est le dossier par défaut.

 16.3.6.5 Importer la liste des contacts 

"Importer la liste de contacts" est une fonction pour importer la liste des contacts enregistrés dans "Exporter liste de contacts". 
Pour appeler la boîte de dialogue "Importer liste de contacts", appuyez sur "Alt-i" ou faites "Entrée" sur "Importer liste de contacts" du sous-menu de "Fichier", après avoir appelé le menu.

"Importer liste de contacts" consiste en 4 commandes.

1) Nom de fichier : Zone d'édition.
2) Confirmer : Bouton
3) Annuler : Bouton
4) Liste de fichiers : Liste
 
Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Importer liste de contacts". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Nom de fichier : Il s'agit d'une zone d'édition. Vous pouvez taper le nom du fichier que vous souhaitez importer. 
2) Confirmer : Il s'agit d'un bouton. Vous pouvez exécuter "Importer liste de contacts".
3) Annuler : Il s'agit d'un bouton. Vous pouvez quitter la boîte de dialogue "Importer liste de contacts" et revenir à la "Liste de contacts", comme avant d'avoir appelé le menu. 
4) Liste de fichiers : Il s'agit d'une liste. Vous pouvez sélectionner le fichier de liste de contact désiré (CSV). 

Ce qui suit présente les touches de déplacement utilisées dans la liste de fichiers. 
Aller au liste précédente : Flèche haut 
Aller à la liste suivante : Flèche bas 
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Home / Home
Aller à la fin de la liste : Ctrl-End / End
Entrer dans le dossier sélectionné ou ouvrir le fichier sélectionné : Entrée
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace

Ce qui suit décrit la manière d'importer la liste de contacts. 

(1) Appuyez sur "Alt-i" dans la liste de contacts. 
(2) Accédez à la liste de fichiers en appuyant sur "Shift-Tab".
(3) Sélectionnez l'option "Importer liste de contacts" et appuyez sur "Entrée". 
(4) Vous pouvez ajouter des contacts à la liste de contacts en important des contacts. 

16.3.7 Options de configuration
?
Le programme Google Talk du BrailleSense Plus AZERTY prend en charge les options de configuration telles que "Options Mon statut", "Identifiant en-ligne", "Réponse automatique" et "Notifications et sons". Vous obtiendrez des informations détaillées sur chaque option de réglage dans ce chapitre. 

 16.3.7.1 Options Mon statut
 
Ce menu vous permet de configurer votre statut et identifiant en-ligne pour être vu d'autres contacts. 
Pour appeler la boîte de dialogue "Options Mon statut", appuyez sur "Alt-u" ou faites "Entrée" sur le menu "Options Mon statut" du sous-menu de "Paramétrage", après avoir appelé le menu.

La boîte de dialogue "Options Mon statut" se compose de 3 commandes.

1) Mon statut : Liste
2) Confirmer : Bouton
3) Annuler : Bouton
 
Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Options Mon statut". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Mon statut : Il s'agit d'une liste. Vous pouvez sélectionner l'un des 6 états parmi : En-ligne, Absent, Disponible, Ne pas déranger, En discussion, Hors-ligne, en utilisant "Flèche haut" ou "Flèche bas".
2) Confirmer : Il s'agit d'un bouton. Vous pouvez enregistrer les paramètres.
3) Annuler : Il s'agit d'un bouton. Si vous exécutez annuler, vous irez à la "Liste de contacts", comme avant d'appeler le menu.

 16.3.7.2 Options d'Action

"Options d'Action" vous permet de configurer la Réponse automatique, le Délai de mise en disponibilité, l'Affichage de la Liste de contacts et ainsi de suite.
Afin d'appeler la boîte de dialogue "Options d'Action", appuyez sur "Alt-a" dans la liste de contact ou faites "Entrée" sur "Options d'action" dans le sous-menu de "Paramétrage", après avoir appelé le menu. 
 
La boîte de dialogue "Options d'Action" se compose de 5 commandes.

1) Paramétrage Action : Liste
2) Message de réponse automatique : Zone d'édition
3) Délai d'absence : Zone d'édition
4) Confirmer : Bouton
5) Annuler : Bouton
 
Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Options Action". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab". 

1) Paramétrage Action : Il s'agit d'une liste. Vous pouvez configurer ces fonctions. En utilisant "Flèche haut" ou "Flèche bas", le déplacement dans la liste est possible.
Afficher la liste de contacts : Vous pouvez choisir si la liste des contacts affiche tous les contacts ou seulement ceux connectés. Par exemple, vous avez à choisir entre "Tous" et "Afficher uniquement contacts en ligne". Si vous choisissez "Tous", la liste de contacts affiche à la fois les contacts en-ligne et hors-ligne. Si vous choisissez "Afficher uniquement contacts en ligne", la liste de contacts affiche tous les contacts à l'exception des ceux hors-ligne. Vous pouvez changer le réglage avec "Espace" ou "Backspace". 

Demande de contact : Vous pouvez configurer la manière d'agir lorsque vous êtes invité à ajouter un contact. Vous pouvez choisir l'un des 3 choix "Notifier", "Accepter" et "Rejeter". Si vous choisissez "Notifier", vous serez informé de l'ajout de contact et la question du choix "Accepter" ou "Rejeter" apparaîtra. Si vous choisissez "Accepter", la demande d'ajout de contact sera automatiquement acceptée. Si vous choisissez "Rejeter", la demande d'ajout de contact sera automatiquement rejetée. Vous pouvez changer le réglage avec "Espace" ou "Backspace". 

Demande entrante de discussion : Vous pouvez configurer de vous déplacer immédiatement à une fenêtre de discussion ou de rester dans la liste de contacts quand quelqu'un veut communiquer avec vous. Vous pouvez choisir entre "Aller à la fenêtre de discussion" et "Ne pas bouger". Si vous sélectionnez "Aller à la fenêtre de discussion", la fenêtre de discussion sera immédiatement activée lorsque vous êtes invité à communiquer. Si vous sélectionnez "Ne pas bouger", vous resterez à votre position courante même si vous êtes invité à communiquer. Vous pouvez changer le réglage avec "Espace" ou "Backspace". 

Demande de transfert de fichier : Vous pouvez configurer la manière d'agir lorsque des utilisateurs vous demandent de recevoir des fichiers. Vous pouvez choisir l'un des 3 choix "Alerter", "Accepter" et "Rejeter". Si vous choisissez "Alerter", vous serez informé de la demande de réception de fichier et la question du choix "Accepter" ou "Rejeter" apparaîtra. Si vous choisissez "Accepter", la demande sera automatiquement acceptée. Si vous choisissez "Rejeter", la demande sera automatiquement rejetée. Vous pouvez changer le réglage avec "Espace" ou "Backspace".

Demande entrante de discussion vocale : Vous pouvez configurer la manière d'agir lorsque des utilisateurs sollicitent une discussion vocale. Vous pouvez choisir l'un des 3 choix "Alerter", "Accepter" et "Rejeter". Si vous choisissez "Alerter", vous serez informé de la demande de discussion vocale et la question du choix "Accepter" ou "Rejeter" apparaîtra. Si vous choisissez "Accepter", la demande de discussion vocale sera automatiquement acceptée. Si vous choisissez "Rejeter", la demande de discussion vocale sera automatiquement rejetée. Vous pouvez changer le réglage avec "Espace" ou "Backspace".

Répondre automatiquement à un appel entrant de demande de discussion: Vous pouvez configurer si vous envoyez ou pas un message de réponse automatique lorsque des utilisateurs demandent à discuter. Vous pouvez choisir entre "Oui" et "Non". Si vous sélectionnez "Oui", vous enverrez toujours un message de réponse automatique lorsque vous êtes sollicité pour une discussion. Si vous sélectionnez "Non", vous n'enverrez pas un message de réponse automatique lorsque vous êtes sollicité pour une discussion. Vous pouvez changer le réglage avec "Espace" ou "Backspace".
2) Message de réponse automatique : C'est une zone d'édition. Vous pouvez rédiger un message lorsque vous utilisez la fonction de réponse automatique. 
3) Affichez-moi comme "Absent" quand je suis inactif depuis : Quand il n'y a pas d'entrée pendant le délai paramétré, votre statut sera affiché comme "Disponible". Vous pouvez entrer le délai à la minute près.
4) Confirmer : Il s'agit d'un bouton. Vous pouvez enregistrer les paramètres.
5) Annuler : Il s'agit d'un bouton. Si vous exécutez annuler, vous irez à la "Liste de contacts", la situation précédente avant d'appeler le menu.

 16.3.7.3 Options d'Alerte

"Options d'Alerte" vous permet de configurer si vous utilisez la Notification sonore de message alors que vous êtes dans la fenêtre courante et de jouer ou non le son du clavier. Afin d'appeler la boîte de dialogue "Options d'Alerte", appuyez sur "Alt-o" dans la liste de contact ou faites "Entrée" sur "Options d'alerte" dans le sous-menu de "Paramétrage", après avoir appelé le menu. 
?
La boîte de dialogue "Options d'Alerte" se compose de 3 commandes.

1) Liste de paramétrage : Liste
2) Confirmer : Bouton
3) Annuler : Bouton
 
Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Options Alerte". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Liste de paramétrage : Vous pouvez configurer les éléments suivants : Vous pouvez vous déplacer dans la liste en utilisant "Flèche bas" ou "Flèche haut".
Jouer son du clavier : Vous pouvez choisir si votre message d'entrée est converti ou non en sons lorsque vous écrivez votre message à une personne dans la fenêtre de discussion. Vous pouvez choisir entre "Oui" et "Non". Si vous choisissez "Oui", ce que vous tapez sera annoncé vocalement. Si vous choisissez "Non", ce que vous tapez ne sera pas annoncé vocalement. Si vous définissez à "Non", lorsque vous tapez un message, vous pouvez visualiser immédiatement le message reçu. Vous pouvez changer le réglage avec "Espace" ou "Backspace".

Notification sonore de Message alors que Messenger est en tâche de fond : Vous pouvez configurer si le son de notification comme la discussion, la discussion vocale, les demandes d'envoi de fichier, de connexion / déconnexion est joué ou non, tandis que Google Talk est exécuté en tâche de fond. Vous pouvez choisir entre "Oui" et "Non". Si vous sélectionnez "Oui", même si Google Talk est exécuté en tâche de fond, le son de notification sera joué. Si vous sélectionnez "Non", même si Google Talk est exécuté en tâche de fond, le son de notification ne sera pas joué. 

Notification sonore de Message : Vous pouvez configurer si tous les sons de notification sont joués ou non. Vous pouvez choisir entre "Oui" et "Non". Si vous sélectionnez "Oui", tous les sons de notification utilisés dans Google Talk sont joués. Si vous sélectionnez "Non", touts les sons de notification ne sont pas joués. 
2) Confirmer : Avec ce bouton, vous pouvez enregistrer les réglages.
3) Annuler : Avec ce bouton, une fois que vous annulez, vous allez à la "Liste de contacts", dans l'état précédant l'appel du menu. 

 16.3.7.4 Options de chemin
?
"Options de chemin" vous permet de configurer le chemin d'enregistrement des messages et de téléchargement et d'enregistrement temporaire. Afin d'appeler la boîte de dialogue "Options de chemin", appuyez sur "Alt-p" ou faites "Entrée" sur "Options de chemin" dans le sous-menu de "Paramétrage", après avoir appelé le menu. 
?
La boîte de dialogue "Options de chemin" se compose de 5 commandes. 

1) Définir chemin de téléchargement : Bouton 
2) Définir chemin temporaire : Bouton
3) Définir chemin d'enregistrement des conversations : Bouton
4) Confirmer : Bouton
5) Annuler : Bouton
 
Ce qui suit est une explication détaillée sur chaque commande de la boîte de dialogue "Options de chemin". Vous pouvez vous déplacer à la commande suivante en appuyant sur "Tab" ou précédente en appuyant sur "Shift-Tab".

1) Définir chemin de téléchargement : Avec ce bouton, vous pouvez paramétrer le chemin d'enregistrement du message correspondant. Si vous faites "Entrée" sur le bouton, la boîte de dialogue "Paramétrer le chemin" apparaîtra. Si vous vous déplacez au dossier souhaité et appuyez sur "Entrée", le paramétrage sera terminé. 
Aller au liste précédente : Flèche haut 
Aller à la liste suivante : Flèche bas 
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Home / Home déplace au bas de la liste : Ctrl-End / End. Entrer dans le dossier sélectionné ou ouvrir le fichier sélectionné : Entrée
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace
2) Définir chemin temporaire : Avec ce bouton, vous pouvez paramétrer le chemin d'enregistrement des fichiers temporaires. Si vous faites "Entrée" sur le bouton, la boîte de dialogue "Paramétrer le chemin" apparaîtra. Si vous vous déplacez au dossier souhaité et appuyez sur "Entrée", le paramétrage sera terminé.
3) Sauver le chemin de téléchargement : Avec ce bouton, vous pouvez paramétrer le chemin d'enregistrement des fichiers transmis. Si vous faites "Entrée" sur le bouton, la boîte de dialogue "Paramétrer le chemin" apparaîtra. Si vous vous déplacez au dossier souhaité en utilisant les touches de déplacement et appuyez sur "Entrée", le paramétrage sera terminé. 
4) Confirmer : Avec ce bouton, vous pouvez enregistrer les réglages.
5) Annuler : Avec ce bouton, une fois que vous annulez, vous allez à la "Liste de contacts", dans l'état précédant l'appel du menu.

16.4 MSN Messenger

Le programme de messagerie MSN sur le BrailleSense Plus AZERTY est très similaire dans son fonctionnement à celui qui s'exécute sur un ordinateur personnel. C'est parce que nous avons tout fait pour maintenir la structure et les mêmes caractéristiques que celles qu'on retrouve dans le programme de messagerie MSN qui s'exécute sur un PC. En utilisant MSN Messenger, vous pouvez discuter en ligne avec d'autres utilisateurs enregistrés dans MSN Messenger. Notez que vous aurez besoin de configurer votre compte MSN Messenger de Microsoft avant d'utiliser ce service. Pour démarrer MSN Messenger, dans le menu du programme, appuyez sur "Flèche bas" jusqu'à ce que vous arriviez à "MSN Messenger" et faites "Entrée". Ou vous pouvez simplement appuyer sur la lettre d'appel "n".

16.4.1 Démarrer avec MSN Messenger

Avant d'exécuter le programme Messenger, il est recommandé d'utiliser Windows Messenger. Windows Live Messenger n'est pas recommandé.

Lors du premier lancement de MSN Messenger, le BrailleSense Plus AZERTY affiche l'état du réseau et si une connexion réseau est disponible, une boîte de dialogue de connexion s'affiche.

(1) Lorsque la boîte de dialogue de connexion apparaît, vous êtes positionné dans la zone d'édition "Mail". Ici, vous devez taper l'adresse mail que vous avez enregistrée pour votre compte MSN. 
(2) Appuyez sur "Tab" pour passer à la zone d'édition "Mot de passe". Maintenant, tapez le mot de passe que vous avez configuré pour votre compte MSN Messenger. 
(3) Appuyez sur "Tab" pour passer à la case à cocher "Me rappeler". Par défaut, cette case n'est pas cochée. Vous pouvez cochez la case en appuyant sur "Espace". La prochaine fois que vous exécuterez le programme de messagerie, l'adresse mail s'affichera automatiquement.
(4) Appuyez sur "Tab" pour passer à la case à cocher "Sauver mot de passe". Par défaut, cette option est désactivée. Vous pouvez cocher ou décocher cette option en appuyant sur "Espace". La prochaine fois que vous exécuterez le programme de messagerie, le mot de passe sera automatiquement inscrit et il sera affiché dans la boîte d'édition comme "****". Pour utiliser cette fonction, vous devez également cocher la case "Se souvenir de moi". Sinon, le mot de passe ne sera pas conservé même si vous avez coché la case "Sauver mot de passe".
(5) Appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer". En appuyant sur "Entrée" ici, vous vous connectez à votre compte Messenger. Une fois que vous êtes connecté, une liste de contacts apparaît. Si vous souhaitez annuler l'enregistrement, appuyez à nouveau sur "Tab" jusqu'au bouton "Annuler". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Alt-F4". Ensuite, le programme de messagerie se ferme.

Si vous vous êtes connecté avec succès et avez coché les cases "Se souvenir de moi" et "Sauver le mot de passe", vous pouvez vous connecter en appuyant simplement sur "Entrée" lorsque vous êtes à la zone d'édition "Mail", la prochaine fois que vous vous connecterez. 
Lorsque le BrailleSense Plus AZERTY n'est pas connecté à Internet, si vous exécutez MSN Messenger et essayez de vous connecter, le BrailleSense Plus AZERTY annonce "Échec connexion". Vérifiez l'état du réseau". Et vous revenez à la boîte de dialogue d'ouverture de session.

16.4.2 Utiliser une liste de contacts

Si vous êtes connecté avec succès, une zone de liste contenant votre liste de contacts apparaît. Dans cette liste, les informations des contacts qui sont en ligne et ceux qui sont hors ligne seront regroupées. Vous pouvez vous déplacer dans l'ensemble de la liste en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut" à plusieurs reprises. Lorsque cette zone de liste apparaît, le nombre de personnes qui sont en ligne est affiché en premier. Ensuite, la liste des personnes qui sont en ligne est affiché dans le format, "(Statut courant) surnom xx/yy" en braille et surnom, "Statut courant, xx/yy" vocalement. Où "yy" est le nombre de personnes qui sont en ligne ou hors ligne et "xx" est le numéro d'ordre de l'élément courant dans le groupe en ligne ou hors ligne. En braille, le statut courant "en ligne" est affiché "nln" et "hors ligne" est affiché "fln". Vocalement, ils sont annoncés comme "en ligne" et "hors ligne" respectivement. Lorsque le statut est "absent", il est affiché "idl" en braille et annoncé "absent" vocalement. Si le statut d'une personne change après que vous vous êtes connecté, vous entendez un son différent selon leur statut.
Les touches de raccourci vous pouvez utiliser dans cette zone de liste sont les suivantes :

1. Aller à l'élément précédent : Flèche haut ou bouton de défilement haut
2. Aller à l'élément suivant : Flèche bas ou bouton de défilement bas
3. Se déplacer entre les groupes en ligne et hors ligne : Ctrl-flèche bas

Le message reçu peut rester sur l'afficheur braille jusqu'à ce que vous ayez fini de le lire. Dans la liste de Contacts, vous pouvez appuyer sur "Ctrl-l". Lorsque vous êtes invité à "Confirmer le message reçu: Non", sélectionnez "Oui" en appuyant sur "Espace". Lorsqu'un message est reçu, il reste sur l'afficheur braille jusqu'à ce que vous le fermiez avec "Esc".

Si vous souhaitez fermer le programme de messagerie, faites "Entrée" sur "Fermer" dans le menu fichier. Ou vous pouvez appuyer sur "Alt-F4".

16.4.2.1 Messagerie instantanée

Si vous voulez avoir une conversation avec une personne de votre liste de contacts, passez à l'élément de liste correspondant à la personne avec laquelle que vous souhaitez entrer en contact et appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Déplacez-vous à "Actions" et faites "Entrée". Faites à nouveau "Entrée" sur "Envoyer un message instantané". Ou au lieu d'utiliser le menu, vous pouvez faire "Entrée" ou "Ctrl-s" sur le contact. Ensuite, la boîte de dialogue "Message instantané" apparaît où vous pouvez avoir une conversation avec votre contact en ligne. La boîte de dialogue "Message instantané" sera décrite plus en détail dans le chapitre 14.3.

16.4.2.2 Ajout, suppression ou Affichage des informations de contact

Vous pouvez ajouter un contact en procédant comme suit :

1. Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Déplacez-vous à "Contacts" par "Flèche bas" puis appuyez sur "Entrée". Faites "Entrée" sur "Ajouter contact". Vous pouvez aussi appuyer sur "Ctrl-a" au lieu d'utiliser le menu.
2. Ensuite, la boîte de dialogue "Ajouter contact" s'affiche et vous êtes placé dans la zone d'édition "Adresse mail". Entrez l'adresse mail de la personne que vous souhaitez ajouter.
3. Appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer" et faites "Entrée". Ensuite, les coordonnées sont enregistrées et vous revenez dans la liste des contacts. Si vous souhaitez annuler l'ajout de contacts, appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Annuler" et faites "Entrée".

Le contact ajouté sera affiché comme hors ligne jusqu'à ce que la personne accepte votre demande d'ajouter son nom à votre liste de contacts. Dès que la demande est acceptée, le statut sera changé par "En ligne".

Vous pouvez supprimer un contact que vous avez enregistré en procédant comme suit :

1. Déplacez-vous vers le contact que vous souhaitez supprimer en appuyant sur "flèche haut" ou "flèche bas" à plusieurs reprises.
2. Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Contacts" et faites "Entrée". Déplacez-vous vers "Supprimer contact" en appuyant sur "Flèche bas" et faites "Entrée". Ou au lieu d'utiliser le menu, appuyez simplement sur "Ctrl-d".
3. Ensuite, la boîte de dialogue "Supprimer le contact" s'affiche indiquant l'adresse mail de la personne à supprimer dans la zone d'édition "Adresse mail". Assurez-vous que l'adresse est correcte, si non, changez-la.
4. Appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer" et faites "Entrée". Ensuite, l'article est supprimé et la boîte de liste de contacts s'affiche à nouveau. Si vous souhaitez annuler la suppression, appuyez à nouveau sur "Tab" jusqu'au bouton "Annuler". Ensuite, appuyez sur "Entrée".

Vous pouvez supprimer un contact peu importe s'il est en ligne ou hors ligne.

Vous pouvez afficher les informations d'un contact en procédant comme suit :

1. Déplacez-vous l'élément dont vous voulez obtenir les informations en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
2. Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Contacts" et faites "Entrée". Déplacez-vous vers "Informations contact" en appuyant sur "Flèche bas" et faites "Entrée". Ou au lieu d'utiliser le menu, appuyez simplement sur "Ctrl-v".
3. Ensuite, vous serez positionné dans la boîte de dialogue "Information contact". Tout d'abord, le focus est sur "surnom". Appuyez sur "Tab" pour aller à l'adresse mail du contact. Appuyez à nouveau sur "Tab" pour passer à son statut.
4. Après avoir lu toutes les informations du contact, appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Fermer" puis faites "Entrée". Ou vous pouvez simplement appuyer sur "Esc". Ensuite, la boîte de dialogue se ferme et la boîte de liste de contacts s'affiche à nouveau.

16.4.2.3 Modifier votre surnom et le statut, visualiser vos informations

Vous pouvez changer votre surnom comme suit :

1. Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Outils" et faites "Entrée". Faites "Entrée" sur "Surnom". Ou au lieu d'utiliser le menu, appuyez simplement sur "Ctrl-p".
2. Ensuite, la boîte de dialogue "Changer surnom" s'affiche et le focus se positionne sur la zone d'édition "Surnom". Tapez le Surnom que vous souhaite. Vous pouvez utiliser des lettres, chiffres et autres symboles dans le surnom.
3. Appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer" et faites "Entrée". Ensuite, les Surnom sont changés et vous revenez dans la liste des contacts.

Pour afficher votre surnom ou adresse mail, vous pouvez utiliser "Mon statut" comme suit :

1. Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Faites "Entrée" sur "Fichier". Puis, passez à "Mon statut" en appuyant sur "flèche bas" puis sur "Entrée". Ou au lieu d'utiliser le menu, appuyez simplement sur "Ctrl-m".
2. Ensuite, la boîte de dialogue apparaît et votre surnom est affiché. Appuyez sur "Tab" pour vous déplacer à votre adresse mail et à nouveau pour passer à "Statut" et ainsi de suite.
3. Lorsque vous avez lu toutes les informations, vous pouvez appuyer sur "Tab" pour passer au bouton "Fermer" puis appuyez sur "Entrée". Ou vous pouvez simplement appuyer sur "Esc". Ensuite, la boîte de dialogue d'information est fermée et vous êtes placé dans la liste des contacts.

Vous pouvez changer votre statut en procédant comme suit :

1. Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Faites "Entrée" sur "Fichier". Déplacez-vous vers "Paramétrer mon statut" en appuyant sur "Flèche bas" puis appuyez sur "Entrée". Ou au lieu d'utiliser le menu, appuyez simplement sur "Ctrl-t".
2. Ensuite, la boîte de dialogue "Paramétrer mon statut" s'affiche et le focus se place sur la liste déroulante "Statut". Déplacez-vous aux éléments de statut que vous souhaitez en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
3. Appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer" et faites "Entrée". Ensuite, votre statut de connexion est changé et vous revenez dans la liste des contacts.

16.4.2.4 Fonctionnalités supplémentaires

1. Déconnexion
Lorsque vous êtes connecté et que vous voulez vous connecter à un autre compte, vous devez d'abord vous déconnecter puis vous connecter à l'autre compte. Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Faites "Entrée" sur "Fichier". Appuyez sur "Flèche bas" à plusieurs reprises pour aller à "Déconnexion" et faites "Entrée". Alors, vous êtes déconnecté et la boîte de dialogue "Connexion" s'affiche à nouveau. Dans les zones d'édition "Adresse mail" et "Mot de passe", les valeurs utilisées dans la précédente connexion s'affichent par défaut. Pour vous connecter à un autre compte, vous devez d'abord supprimer les informations de connexion du premier compte et saisir les informations de l'autre compte.

2. Sauver compte
Si vous n'avez pas coché les cases "Se souvenir de moi" et "Sauver mot de passe" dans la boîte de dialogue Connexion, vous pouvez ultérieurement enregistrer les informations de compte une fois que vous êtes connecté. Vous pouvez utiliser l'option "Sauver compte" pour cela. C'est exactement le même mode opératoire que pour les deux cases à cocher dans la boîte de dialogue de connexion. Pour utiliser "Déconnexion", appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Outils" et faites "Entrée". Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Sauver le compte" et faites "Entrée". Ensuite, vous entendez "Sauver le compte ? Oui". Ici, appuyez sur "Entrée" et vous serez ramené dans la liste de contacts.

3. Voir discussion et dernier message
Lorsque vous avez une conversation avec plusieurs personnes simultanément, vous pouvez afficher la liste des messages que vous avez reçus précédemment. Vous pouvez utiliser l'option "Dernier message" ou en utilisant "Voir discussion" pour revenir à la boîte de dialogue "Message instantané" que vous avez utilisé récemment.

Pour utiliser "Voir discussion", appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu et faites "Entrée" sur "Fichier". Appuyez sur "Flèche bas" pour aller à "Voir discussion" et faites "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Ctrl-r" sans appeler le menu.

Pour utiliser "Dernier message", appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Appuyez sur "Flèche bas" à plusieurs reprises pour aller à "Actions" et faites "Entrée". Appuyez sur "Flèche bas" pour aller à "Dernier message" et faites "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Alt-r" sans appeler le menu. Lors de l'activation de "Dernier message", vous pouvez voir la "liste des messages". Dans cette liste, vous pouvez vous déplacer entre les messages appuyant sur "flèche haut" ou "flèche bas" à plusieurs reprises. Si vous faites "Entrée" sur un message, le focus se déplace vers la boîte de dialogue "Message instantané" correspondante.

4. Jouer le son clavier
Vous pouvez choisir si votre entrée message est convertie en sons ou de ne pas utiliser "Jouer le son clavier" lorsque vous écrivez votre message à une personne dans la boîte de dialogue message instantané. En d'autres termes, vous pouvez choisir si vous allez entendre un message d'entrée d'une personne lors de la saisie de votre message ou en permanence votre message d'entrée quand une personne vous envoie un message. Vous devez suivre les étapes suivantes pour cette fonction :
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Outils" et faites "Entrée".
3) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Jouer le son clavier" et faites "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Ctrl-k" pour passer directement à "Jouer le son clavier". Ensuite, vous pouvez voir le message "Jouer le son clavier: Oui".
4) Si vous appuyez sur "Entrée", vous pouvez entendre votre message d'entrée même si une personne vous envoie un message.
Si vous appuyez sur "Flèche bas" d'abord et puis faites "Entrée", vous pouvez entendre le message d'entrée d'une personne même si vous écrivez votre message.

5. Sons de notification dans la fenêtre courante
Vous pouvez choisir si vous utilisez le bip sonore pour les messages ou ne pas utiliser "Sons de notification dans la fenêtre courante", lorsque vous êtes en communication avec une personne dans la boîte de dialogue message instantané. Vous devez suivre les étapes suivantes pour cette fonction :
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Outils" et faites "Entrée".
3) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Sons de notification dans la fenêtre courante" et faites "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Fn-s" pour passer directement à "Sons de notification dans la fenêtre courante". Ensuite, vous pouvez voir le message "Sons de notification dans la fenêtre courante: Oui".
4) Si vous appuyez sur "Entrée", vous pouvez entendre le bip sonore lorsque vous communiquez avec une personne.
5) Si vous appuyez sur "Flèche bas" d'abord et puis sur "Entrée", vous ne pouvez pas entendre le bip sonore lorsque vous communiquez avec une personne.
Toutefois, si vous n'êtes pas dans la boîte de dialogue de message instantané mais dans la liste de contacts, vous entendez le bip sonore même si vous avez sélectionné aucune option dans "Notifier son de message dans la fenêtre courante", parce que cela s'applique seulement à la fenêtre de messagerie courante.

6. Notification sonore de message lorsque Messager est en arrière-plan
Vous pouvez choisir si vous utilisez ou pas le bip sonore pour la réception de messages pour la "notification de son de message lorsque MSN Messager est en arrière-plan", lorsque vous utilisez un autre programme comme l'éditeur de texte. Vous devez suivre les étapes suivantes pour cette fonction :
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Outils" et faites "Entrée".
3) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Son de notification si MSN inactif" et faites "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Alt-m" pour passer directement à "Son de notification si MSN inactif". Ensuite, vous pouvez voir le message "Son de notification si MSN inactif: Oui".
4) Si vous appuyez sur "Entrée", vous pouvez entendre le son de message lorsqu’une personne vous envoie un message.
Si vous appuyez sur "Flèche bas" d'abord puis sur "Entrée", il n'y a pas de bip sonore et vous ne pouvez pas trouver de nouveau message avant de vérifier le programme Messenger.

16.4.3 Boîte de dialogue Message instantané

Si vous faites "Entrée" sur un élément dans la liste de contacts, la boîte de dialogue message instantané apparaît. La boîte de dialogue message instantané se compose de : fenêtre "Historique", zone d'édition "Message", boutons "Envoyer" et "Fermer". La fenêtre "Historique" répertorie tous les messages qui ont été envoyés et reçus avec d'autres contacts. Dans la zone d'édition "Message", vous pouvez taper votre message à envoyer à une autre personne. Vous pouvez vous déplacer entre les commandes avec "Tab" ou "Shift-Tab". Lorsque vous envoyez un message instantané, la zone d'édition "Message" possède le focus quand la boîte de dialogue apparaît. D'autre part, si la boîte de dialogue a été ouverte pour lire les messages reçus, la fenêtre "historique" a le focus. Dans la zone d'édition "Message", vous pouvez taper une seule ligne et ,en appuyant sur "Entrée", vous pouvez envoyer le message. Vous pouvez également passer au bouton "Envoyer" et appuyez sur "Entrée" pour envoyer le message. Ensuite, le message est également ajouté à la fenêtre "historique". Dans la fenêtre "historique", pour chaque message, le surnom de la personne qui a écrit le message est affiché en premier, puis le contenu du message. Chaque message est considéré comme un paragraphe. Lorsque vous êtes dans la boîte de dialogue de message instantané, si l'autre personne envoie un message, le message est affiché en braille et annoncé vocalement simultanément. Si vous recevez un message alors que le focus est sur la zone d'édition "Message", le focus ne change pas. Si le focus est dans la fenêtre "historique", son contenu n'est pas mis à jour jusqu'à ce que vous vous déplaciez vers une autre commande et reveniez à la fenêtre "historique".

Lorsque vous êtes dans la boîte de dialogue message instantané, vous pouvez passer à la liste de contacts en appuyant sur "Page précédente" ou "Page suivante". Si vous appuyez sur la touche à nouveau, vous revenez à la boîte de dialogue message instantané. Pas plus d'une boîte de dialogue de message instantanée ne peuvent être ouvertes en même temps. Par exemple, lorsque vous êtes dans une boîte de dialogue de message instantané, si vous allez à la liste de contacts en appuyant sur "Page précédente" et faites "Entrée" sur un autre contact, une autre boîte de dialogue de message instantané s'ouvre.

Si vous voulez fermer la boîte de dialogue "Message instantané", faites "Entrée" sur le bouton "Fermer" ou appuyez sur "Esc". Ensuite, la boîte de dialogue se ferme et vous revenez dans la liste des contacts.
 
16.4.3.1 Inviter d'autres contacts pour démarrer une conversation

Vous pouvez inviter d'autres personnes à avoir une conversation ensemble en même temps. C'est-à-dire que vous pouvez avoir une conversation avec plus d'une personne dans une boîte de dialogue de message instantané. Vous pouvez inviter ou ajouter un autre participant comme suit : Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Déplacez-vous vers "Actions" en appuyant sur "Flèche bas" à plusieurs reprises et faites "Entrée". Faites "Entrée" sur "Invitation". Ou au lieu d'utiliser le menu, vous pouvez simplement appuyer sur "Ctrl-i". Puis, la liste des personnes qui sont en ligne sera affichée. Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" à plusieurs reprises pour aller au contact que vous souhaitez inviter. Appuyez sur "Entrée". Ensuite, vous recevez un message indiquant que la personne a été invitée et vous revenez dans la boîte de dialogue message instantanée courante. Maintenant, vous êtes en mesure d'avoir une conversation avec plus d'une personne dans une boîte de dialogue. 

16.4.3.2 Sauvegarder et imprimer vos messages

Vous pouvez enregistrer ou imprimer les messages qui sont affichés dans la fenêtre "historique". Si vous souhaitez enregistrer les messages, appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Faites "Entrée" sur "Fichier". Déplacez-vous à "Enregistrer sous" et faites "Entrée". Ou au lieu d'utiliser le menu, vous pouvez simplement appuyer sur "Alt-s." Puis la boîte de dialogue Enregistrer apparaît et la zone d'édition "Nom de fichier" est affichée. Cette boîte de dialogue a les mêmes commandes et vous pouvez l'utiliser de la même manière que la boîte de dialogue "Enregistrer sous" de l'éditeur de texte".

Si vous souhaitez imprimer les messages, appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Ensuite, faites "Entrée" sur "Fichier". Déplacez-vous vers "Imprimer" en appuyant sur "Flèche bas" à plusieurs reprises et faites "Entrée". Ou au lieu d'utiliser le menu, appuyez simplement sur "Ctrl-p". Ensuite, la boîte de dialogue "Imprimer" s'affiche. Cette boîte de dialogue est la même que celle intitulée "Imprimer" dans l'"éditeur de texte". Les messages peuvent être imprimés en noir ou en braille.

16.4.3.3 Copier et coller des messages instantanés

Vous pouvez copier, coller et supprimer les messages dans la fenêtre "historique" ou la zone d'édition "Message", comme vous pouvez le faire dans l'"éditeur de texte". Toutefois, comme la fenêtre "historique" est en lecture seule, vous ne pouvez pas coller, couper et supprimer les messages dans cette fenêtre. Pour sélectionner un bloc de texte, déplacez le curseur sur le début et appuyez sur "Ctrl-b." Puis, déplacez-vous vers la fin du texte à sélectionner. Appuyez sur "Ctrl-c" pour copier, "Ctrl-x" pour couper. Puis, déplacez le curseur à l'endroit où vous souhaitez insérer le texte copié (la zone d'édition "Message" ou une boîte d'édition d'un autre programme), et appuyez sur "Ctrl-v" pour coller le texte. Si vous appuyez sur "Ctrl-a", vous pouvez sélectionner tout le texte dans la commande courante. Vous pouvez exécuter ces fonctions en utilisant le menu "Édition".

16.4.3.4 Recherche de messages

Vous pouvez rechercher les messages dans la fenêtre "historique" pour la partie texte. Ceci est très utile surtout lorsque vous avez échangé de nombreux messages. La boîte de dialogue "Rechercher" est utilisée pour cela et fonctionne de la même que dans l'"éditeur de texte". Appuyez sur "Alt" pour ouvrir le menu. Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Édition" et faites "Entrée". Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Rechercher" et faites "Entrée". Ou au lieu d'utiliser le menu, appuyez simplement sur "Ctrl-f". Puis la boîte de dialogue "Trouver" apparaît et la zone d'édition "Texte à rechercher" est affichée. Tapez la chaîne à rechercher et définir la direction de recherche puis faites "Entrée". Ensuite, le focus se déplace vers le message qui contient le texte. Si vous voulez trouver le texte à nouveau dans la même direction, appuyez sur "F3". Si le texte n'est pas trouvé, vous obtenez le message "Pas trouvé" et le curseur se positionne là où vous avez appelé la boîte de dialogue "Rechercher".

16.5 Raccourcis des réseaux sociaux

16.5.1 Twitter

Déconnexion : Ctrl-g
Renseignements personnels : Ctrl-I 
Enregistrer le fil courant : Alt-s
Fil d'accueil : Ctrl-h 
Fil ami : Ctrl-f 
Fil utilisateur : Ctrl-u 
Fil utilisateur courant : Alt-u
Fil mention : Ctrl-m 
Retweeté par moi : Alt-b 
Retweeté à moi : Alt-t 
Retweeté de moi : Alt-o 
Tweet : Ctrl-t 
Retirer Tweet : Supprimer
Retweeter : Ctrl-e 
Répondre : Ctrl-y 
Ajouter aux favoris : Ctrl-v 
Liste des favoris : Ctrl-l 
Envoyer un message direct : Ctrl-s 
Message Direct envoyé : Alt-m 
Message Direct reçu : Alt-r 
Suivre l'utilisateur : Alt-a 
Abonnements : Alt-l 
Abonnés : Alt-e 
Recherche globale : Ctrl-f 
Recherche utilisateur : Alt-f 
Liste de mots de recherche : Alt-w
Liste suivante : Ctrl-n 
Actualiser : Ctrl-r 
Quitter : Alt-F4
Échappement : Touche Esc

Aller au tweet suivant : Flèche bas	 
Aller au tweet précédent : Flèche haut
Aller au premier tweet de la liste rafraîchie : Ctrl-Fn-Flèche gauche
Aller au dernier tweet de la liste rafraîchie : Ctrl-Fn-Flèche droite
Aller aux 32 précédents : Fn-Flèche haut 
Aller aux 32 suivants : Fn-Flèche bas 

Aller au liste précédente : Flèche haut
Aller à la liste suivante : Flèche bas
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Fn-flèche gauche / Fn-flèche gauche
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Fn-flèche droit / Fn-flèche droit
Entrer dans le dossier sélectionné ou ouvrir le fichier sélectionné : Entrée
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace

16.5.1 Google Talk

Commandes menu Fichier
Déconnexion : Ctrl-l 
Listes de contacts d'exportation : Alt-x 
Listes de contacts d'importation : Alt-i 
Quitter : Alt-F4

Commandes menu Action
Démarrer une discussion : Ctrl-s 
Démarrer une discussion audio : Ctrl-h 
Envoyer un fichier : Ctrl-f 
Aller à la discussion récente (r) : Ctrl-t 
Gérer la discussion : Ctrl-m 

Commandes menu Contact
Ajouter un contact : Alt-q 
Supprimer un contact : Supprimer
Bloquer un contact : Alt-b 
Gérer la Liste rouge : Alt-m 
Information contact : Ctrl-i 
Gérer la liste de contacts : Ctrl-p 

Commandes Menu Option
Options Mes statuts : Alt-u 
Options d'Action : Alt-a 
Options d'Alerte : Alt-o 
Options de chemin : Alt-p 

Menus de la fenêtre Discussion

Commandes menu Fichier 
Enregistrer la conversation : Alt-s 
Fermer la discussion : Alt-F4

Commandes du menu Édition
Couper : Ctrl-x 
Copier : Ctrl-c 
Supprimer : Supprimer 
Coller : Ctrl-v 
Débuter sélection : Ctrl-b 
Sélectionner tout : Ctrl-a 
Rechercher : Ctrl-f 
Rechercher de nouveau : F3 

Commandes menu Action
Démarrer une discussion : Ctrl-s 
Démarrer une discussion audio : Ctrl-h 
Arrêter une discussion vocale : Touche Esc
Envoyer un fichier : Ctrl-f 
Afficher la Liste de contacts : Ctrl-t 
Gérer la discussion : Ctrl-m
Aller à la discussion précédente : Ctrl-Shift-Tab
Aller à la discussion suivante : Ctrl-Tab

Touches de déplacement dans Google Talk.
Aller au contenu précédent : Flèche haut	
Aller au contenu suivant : Flèche bas
Aller aux 32 éléments précédents de contenu : Fn-Flèche haut
Aller aux 32 éléments suivants de contenu : Fn-Flèche bas
Aller aux premiers éléments de contenu : Ctrl-Fn-Flèche gauche
Aller aux derniers éléments de contenu : Ctrl-Fn-Flèche droite

16.5.3 MSN Messenger

1. Boîte de dialogue Connexion
Aller à la commande suivante : Tab
Aller à la commande précédente : Shift-Tab 
Cocher ou décocher la case : Espace
2. Liste de contacts
Aller à l'élément précédent : Flèche haut 
Aller à l'élément suivant : Flèche bas 
Basculer entre les groupes en ligne et hors ligne : Ctrl-Flèche bas
Ouvrir le menu : Alt
Déconnexion : Ctrl-n 
Voir discussion : Ctrl-r
Mon statut : Ctrl-m 
Fermer : Alt-F4
Ajouter contact : Ctrl-a 
Supprimer contact : Ctrl-d
Information contact : Ctrl-v
Envoyer message instantané : Ctrl-s 
Dernier message : Alt-r
Jouer son du clavier : Ctrl-k
Notification sonore de message dans la fenêtre courante : Fn-s 
Notification sonore de Message lorsque MSN Messager est inactif : Alt-m 
Surnom : Ctrl-p
Sauvegarder compte : Ctrl-o 
Confirmation de réception de message : Ctrl-l
3. Boîte de dialogue message instantané
Aller à la commande suivante : Tab 
Aller à la commande précédente : Shift-Tab 
Se déplacer entre la boîte de dialogue de messagerie instantanée et la boîte de liste de contacts : Page précédente ou Page suivante
Enregistrer sous : Alt-s
Imprimer : Ctrl-p
Fermer : Esc
Couper : Ctrl-x 
Copier : Ctrl-c 
Supprimer : Ctrl-d
Coller : Ctrl-v 
Sélectionner tout : Ctrl-a
Débuter sélection : Ctrl-b
Rechercher : Ctrl-f
Rechercher de nouveau : F3 
?Inviter : Ctrl-i
